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12 июля губернатор Владислав 
Шапша вместе с председателем 
регионального Законодатель-
ного Собрания Геннадием Но-
восельцевым в сопровождении 
губернатора Белгородской обла-
сти Вячеслава Гладкова посетил 
город Шебекино, пострадавший 
от обстрелов.

Калужская область не оставила 
в трудной ситуации жителей ре-
гиона, с которым нас связывают 
дружественные и деловые связи.

В июне по приглашению Вла-
дислава Шапши дети из Белго-

родской области приехали к нам 
на отдых.

Сегодня 40 тонн гуманитарной 
помощи мы привезли в пригра-
ничные районы Белгородчины. 
Кондитерские изделия, мясные 
и рыбные консервы, крупы, сахар, 
подсолнечное масло, бытовую 
химию, предметы личной гигиены 
помогли собрать калужские пред-
приятия, бизнес, партия «Единая 
Россия», общественные организа-
ции и жители региона.

Еще одна машина гуманитар-
ной помощи предназначена для 

отдельного противотанкового 
артиллерийского дивизиона, 
который почти полностью сфор-
мирован из жителей Калужской 
области. Здесь —  запчасти для 
автомобилей, несколько видов 
лекарств и медикаментов, а так-
же спецсредства и оборудова-
ние.

Глава Белгородской области 
и командир военного подраз-
деления выразили благодар-
ность калужанам за действен-
ную поддержку и  реальную 
помощь.

На комплексе «Прохоровское 
поле», у знаменитой «Звон-

ницы» состоялось торжествен-
ное мероприятие, посвященное 
80‑летию крупного танкового 
сражения под Прохоровкой, во 
многом решившего исход битвы 
на Курской дуге.

Участие в нем приняли полно-
мочный представитель Президен-
та Российской Федерации в Цен-
тральном федеральном округе 
Игорь Щеголев.

Началось мероприятие с Боже-
ственной литургии в честь апосто-
лов Петра и Павла.

Владислав Шапша отметил: 
«Мы отдаем дань памяти тем, кто 
насмерть стоял, защищая Родину. 
Тысячи советских воинов погибли 
и пропали без вести под Прохо-
ровкой. Поисковики и сейчас на-
ходят останки погибших бойцов».

В продолжение глава региона 
акцентировал внимание на том, 
что «бои в ходе наступательных 
операций Красной армии шли 

и на территории нашего регио-
на. А 17 сентября 1943 года враг 
был выбит с последних рубежей 
на нашей земле, и  Калужский 
край окончательно освобожден 
от немецко- фашистских захват-
чиков».

Завершилось мероприятие воз-
ложением цветов к  памятнику 
Победы —  «Звонница» и к скуль-
птурной композиции «Великие 
полководцы трех ратных полей 
России: Д. Донской, М. Кутузов, 
Г. Жуков».

РЕПОРТАЖ 

ВЛАДИСЛАВ ШАПША СОВЕРШИЛ РАБОЧУЮ ВЛАДИСЛАВ ШАПША СОВЕРШИЛ РАБОЧУЮ 
ПОЕЗДКУ В БЕЛГОРОДСКУЮ ОБЛАСТЬПОЕЗДКУ В БЕЛГОРОДСКУЮ ОБЛАСТЬ
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ЦЕЛИ

ЗНАЙ НАШИХОФИЦИАЛЬНО

ОФИЦИАЛЬНО

В 2023 ГОДУ ХОЗЯЙСТВА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПЛАНИРУЮТ ВВЕСТИ В 2023 ГОДУ ХОЗЯЙСТВА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПЛАНИРУЮТ ВВЕСТИ 
В ОБОРОТ 18,6 ТЫСЯЧ ГА НЕИСПОЛЬЗУЕМЫХ ЗЕМЕЛЬВ ОБОРОТ 18,6 ТЫСЯЧ ГА НЕИСПОЛЬЗУЕМЫХ ЗЕМЕЛЬ

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

12 июля проведение в регионе 
культуртехнических мероприятий 
стало одной из основных тем еже-
недельной видеоконференции, ко-
торую провёл глава министерства 
сельского хозяйства области Лео-
нид Громов.

На протяжении последних 
четырех лет ежегодно удается 
вернуть в сельскохозяйственный 
оборот десятки тысяч гектаров 

полей. Доля используемой паш-
ни с 2015 по 2023 год выросла 
с 46,3% до 68%.

В этом году планируется вве-
сти в  оборот ещё 18,6  тыс. га 
неиспользуемых земель, из ко-
торых на 15,3 га будут расчище-
ны от древесно- кустарниковой 
растительности. На данный мо-
мент эта работа завершена на 
2,9 тыс. га.

Министр напомнил, что по 
программе «Эффективное во-
влечения земель в   оборот 
и развитие мелиорации земель» 
предусмотрена субсидия в раз-
мере половины фактически по-
несенных затрат. В  2023  году 
в госпрограмму Минсельхоз Рос-
сийской Федерации включил 25 
калужских проектов по введе-
нию в оборот 9250 га. ООО «Ка-

луга- Эдильбай», ООО «Русский 
сыр» и ООО «СП «Лидер» из фе-
дерального бюджета получили 
почти 12 млн. руб лей на возра-
щение в оборот в общей слож-
ности 850 га.

Леонид Громов обратил вни-
мание, что в этом году заявки на 
конкурс можно подать до 12.00 
часов 17 июля. Он также уделил 
внимание критериям отбора 

проектов по мелиорации. В чис-
ле главных из них —  урожай-
ность приоритетных для регио-
на культур, в нашей области это 
кормовые, плодовые и ягодные 
культуры, зерновые, рапс, карто-
фель и овощи, должна быть выше 
средней по региону. На данный 
момент на предоставление суб-
сидии претендуют 60 региональ-
ных проектов.

9 июля в Жуковском районе состо-
ялось торжественное открытие фору-
ма сообществ молодых специалистов 
«Форсаж». Его тема —  «Технологиче-
ское лидерство: созидание и сотруд-
ничество». Делегации молодых спе-
циалистов представляют такие отрас-
ли и компании как Россети, РусГидро, 
Роснефть, Норильский никель, Роса-
том, Интер РАО, РЖД, СО ЕЭС, Зару-
бежнефть, ОЭК, Ростелеком, ЦЕМРОС, 
Главрыбвод, ЕвроХим, ВНИИР и РАНХиГС. 
Партнером деловой программы стало Рос-
сийское общество «Знание». К делегациям 
специалистов из России присоединились 
молодые специалисты и ученые из Египта, 
Узбекистана, Шри- Ланки, Монголии, Зам-
бии, Индонезии, Боливии и Казахстана.

В  церемонии открытия приняли уча-
стие начальник Управления Президента 
Российской Федерации по общественным 
проектам, председатель Координационного 
совета форума «Форсаж» Сергей Новиков, 
заместитель губернатора области Кон-
стантин Горобцов, генеральный директор 
Российского общества «Знание» Максим 
Древаль, статс- секретарь —  заместитель 
министра энергетики РФ Анастасия Бонда-
ренко, начальник управления молодежной 
политики области Елена Валуева, предста-
вители общественных организаций России.

Сергей Новиков призвал молодых людей 

помочь спроектировать программу Все-
мирного фестиваля молодежи, так как на 
форуме отбирались кандидаты для участия 
в нем. «Даже очень смелые идеи со време-
нем становятся реальностью, —  сказал он, 
напутствуя форумчан. —  Я призываю пред-
ложить миру свои самые ценные идеи».

По словам Сергея Новикова, заявки на 
участие во Всемирном фестивале моло-
дежи в Сочи уже подали представители из 
более чем 150 стран.

Заместитель губернатор Константин Го-
робцов отметил, что регион растет и про-
цветает вместе с «Форсажем», который го-
степриимная Калужская земля принимает 
тринадцатый год подряд.

Форум «Форсаж», который продлит-
ся до 15 июля, проходит при поддерж-
ке Министерства энергетики Российской 
Федерации, Общественной палаты РФ 
и Российского общества «Знание». В мар-

те 2023 года проектный офис 
Десятилетия науки и техноло-
гий включил «Форсаж» в план 
наиболее значимых меропри-
ятий проекта —  инициативу 
«Проектирование будущего».

Следить за событиями 
и  сессиями форума «ФОР-
САЖ —  2023» можно на офи-
циальном сайте Общества 
«Знание» и на его странице 
в социальной сети ВКонтак-
те, где будут публиковаться 
записанные секции деловой 
программы.

ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЕ ЛИДЕРСТВО: ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЕ ЛИДЕРСТВО: 
СОЗИДАНИЕ И СОТРУДНИЧЕСТВОСОЗИДАНИЕ И СОТРУДНИЧЕСТВО

12 июля в Туле прошел межведомствен-
ный семинар для участников комиссий 
комиссией по делам несовершеннолетних 
и защите их прав (КДН). В мероприятии 
приняли участие около 200 специалистов 
из Калужской и Тульской областей.

В центре внимания —  юридические осо-
бенности рассмотрения КДН дел об адми-
нистративных правонарушениях. О своём 
опыте работы рассказали начальник отде-
ла по обеспечению деятельности комиссии 
по делам несовершеннолетних и защите их 
прав Калужской области Наталья Терентье-
ва и её коллега из Дзержинского района 
Оксана Жажина.

В  прошлом году 26  территориальных 
комиссий Калужской области рассмотрели 
3595 административных протоколов. В су-
дебном порядке было отменено всего 12 
постановлений, что свидетельствует о все-
стороннем и качественном рассмотрении 
обстоятельств каждого правонарушения 
с участием детей.

Участники семинара отмечали важность 
таких встреч для обмена опытом и повы-
шения квалификации тех, кто работает 
с «трудными» подростками и их семьями. 
По итогам мероприятия будет подготовлен 
сборник методических материалов, кото-
рые помогут в повседневной работе со-
трудников КДН.

Министр здравоохранения РФ Миха-
ил Мурашко на рабочей встрече расска-
зал Президенту России Владимиру Пути-
ну о строительстве в Калужской области 
крупнейшего в Европе завода радиофарм-
препаратов. В  январе в  Обнинске дали 
старт строительству предприятия «Русатом 
Хэлскеа».  Сейчас работы активно идут. 
В 2025 году завод уже начнет выпускать ин-
новационную продукцию для диагностики 
и лечения онкологи-
ческих заболеваний.

Серьезные пер-
спективы по подго-
товке кадров, в  том 
числе для ядерной 
медицины, для Рос-
сии и  стран мира, 
связываем с  про-
ектом создания на 
базе ИАТЭ НИЯУ МИФИ Международного 
научно- образовательного центра атомных 
и смежных технологий. Пару недель назад 
обсуждали эту тему на крупной стратеги-
ческой сессии.

На следующей неделе принимаю участие 
в Международном экспертном форуме по 
ядерной медицине стран БРИКС. Приедут 

послы иностранных госу-
дарств, участвуют пред-
ставители систем здра-
воохранения, ведущих 
компаний и  клиник из 
России, Бразилии, Индии, 

КНР, ЮАР. Мероприятия форума пройдут 
и в Калужской области.

Благодаря поддержке Правительства 
России, Госкорпорации «Росатом» систем-
но и последовательно реализуем в нашем 
регионе проекты, обеспечивающие техно-
логический суверенитет России, в том числе 
в сфере ядерной медицины.

КАЛУЖСКАЯ И ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТИ ОБМЕНЯЛИСЬ КАЛУЖСКАЯ И ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТИ ОБМЕНЯЛИСЬ 
ОПЫТОМ РАССМОТРЕНИЯ АДМИНИСТРАТИВНЫХ ОПЫТОМ РАССМОТРЕНИЯ АДМИНИСТРАТИВНЫХ 
ПРАВОНАРУШЕНИЙ ПОДРОСТКОВПРАВОНАРУШЕНИЙ ПОДРОСТКОВ

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ВСЕ АКТИВНЕЕ ЗАЯВЛЯЕТ О СЕБЕ КАК КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ВСЕ АКТИВНЕЕ ЗАЯВЛЯЕТ О СЕБЕ КАК 
О МОЩНЕЙШЕМ ПЛАЦДАРМЕ ЯДЕРНОЙ МЕДИЦИНЫ В СТРАНЕ И МИРЕО МОЩНЕЙШЕМ ПЛАЦДАРМЕ ЯДЕРНОЙ МЕДИЦИНЫ В СТРАНЕ И МИРЕ
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Участие в церемонии приняли 
полномочный представитель Пре-
зидента Российской Федерации 
в Центральном Федеральном окру-
ге Игорь Щеголев, председатель 
Комитета Совета Федерации по 
бюджету и финансовым рынкам 
Анатолий Артамонов, губернатор 
Калужской области Владислав 
Шапша, председатель Междуна-
родной общественной органи-
зации «Императорское Право-
славное Палестинское Общество» 
Сергей Степашин, наместник мона-
стыря, епископ Можайский Иосиф, 
председатель Законодательного 
Собрания региона Геннадий Но-
восельцев, главный Федеральный 
инспектор по Калужской области 
Игорь Князев, президент Фонда 

Достоевского Игорь Волгин, автор 
памятника, народный художник 
России Салават Щербаков, члены 
Правительства Калужской области, 
духовенство, актеры ведущих теа-
тров страны.

Видеообращение в адрес участ-
ников духовно- просветительского 
проекта направил Святейший Па-
триарх Московский и всея Руси Ки-
рилл, также приветственный адрес 
направила Министр культуры Рос-
сии Ольга Любимова.

Открывая церемонию, полно-
мочный представитель Президен-
та Российской Федерации в Цен-
тральном Федеральном округе 
Игорь Щеголев поблагодарил орга-
низаторов и отметил: «Обращаясь 
к творчеству Федора Михайлови-
ча, мы можем извлечь определен-
ные уроки. Достоевский написал 
в своем дневнике: «Для Европы 
(сегодня читаем для Запада) Рос-
сия —  недоумение. И всякое дей-
ствие ее —  недоумение. И так бу-
дет до самого конца». Эти краткие 
слова,  чем-то похожие изречение 
старца Амвросия, заставляют за-
думаться о происходящем вокруг 
нас, и посмотреть на это глазами 
искушенного русского человека. 
Сегодня Достоевский —  один из са-
мых читаемых публицистов в мире. 
Его пророчества о судьбах России, 
страданиях и святости русского на-
рода доступны всем. Однако нужно 
общественное обсуждение, пере-
осмысление этого с точки зрения 
современности, чтобы его слова 
и мысли не лежали под спудом, но, 
как светильник, были бы на виду 
и на слуху».

Губернатор Владислав Шап-
ша поблагодарил всех кто, помог 
установить памятник великому 
писателю и скульптора Салавата 
Щербакова. «Сегодня особый пе-
риод времени. Наша страна бо-
рется с  глобальными вызовами, 
и важно помнить о том, какое зна-
чение Достоевский имеет для ми-
ровой литературы, из которой нас 
так усердно хотят вычеркнуть. Его 
произведения наполняют челове-
ка надеждой. Вдохновляют на пре-
одоление трудностей», —  сказал он.

«Я рад, что на калужской зем-
ле появилось еще одно место, где 
каждый может подумать о том, что 
волнует его сердце. Пусть этот па-
мятник станет еще одним симво-
лом единства, и привлекает в нашу 
область людей искренне 

стремящихся к поиску истины»,- 
продолжил глава региона.

По словам председателя Комите-
та Совета Федерации по бюджету 
и финансовым рынкам Анатолия 
Артамонова, установка памятника 
именно в наши дни —  «это самое 
время напомнить всем нам о тех, 
по сути дела, заветах, выводах, ко-
торые мы можем сделать для себя 
из великих произведений Федора 
Михайловича». «Сегодня самый 
главный наказ, который мы можем 
принять от Федора Михайловича, 
самим не уподобиться героям его, 
пожалуй, главного романа «Бесы», 
и не позволить им занять главен-
ствующую роль в нынешнем мире. 
Это может произойти только тогда, 
когда мы будем помнить все, что 
содержится в этом великом произ-
ведении», —  подчеркнул он.

Напомним, 145 лет назад, 7 июля 
1878 года, великий русский писа-
тель Фёдор Михайлович Досто-
евский впервые посетил Оптину 
пустынь, где его встреча с препо-
добным старцем Амвросием под-
вела итог многолетним духовным 
и творческим исканиям писателя. 
Через два года после этого со-
бытия, в 1880 году, в свет вышел 
роман «Братья Карамазовы», во-
шедший в сокровищницу мировой 
литературы.

СОБЫТИЕ

7 июля у стен мужского монастыря Оптина пустынь 
состоялась торжественная церемония открытия и со-
вершен чин благословения памятника классику от-

ечественной и мировой литературы Федору Михайловичу 
Достоевскому. Мероприятие прошло в рамках духовно‑ 
просветительского проекта «Дни Достоевского в Оптиной 
пустыни».

У СТЕН ОПТИНОЙ ПУСТЫНИ У СТЕН ОПТИНОЙ ПУСТЫНИ 
ОТКРЫТ ПАМЯТНИК ФЕДОРУ ОТКРЫТ ПАМЯТНИК ФЕДОРУ 
МИХАЙЛОВИЧУ ДОСТОЕВСКОМУМИХАЙЛОВИЧУ ДОСТОЕВСКОМУ

Ф о р м а т  д у х о в н о - 
просветительского про-
екта «Дни Достоевского 
в Оптиной пустыни» —  мно-
гофункциональное культур-
ное пространство.
Программа мероприятий 
рассчитана на два дня: 7 и 8 июля 
и включает в себя дискуссии на 
актуальные темы традиционных 
ценностей, культуры и искусства, 
а также концертную программу 
с участием коллективов, связанных 
с экранизацией, театральными по-
становками, чтением отрывков из 
произведений Достоевского.
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И в  чем-то их такая «расслаблен-
ность» оправдана: УК сегодня слабо 
контролируются местными властя-
ми. При этом «отодвинуть» их в сто-
рону от оказания услуг не так про-
сто. Отказаться от той или иной УК 
могут только жильцы на очном или 
заочном собрании, а они, как пра-
вило, слабо организованы, не раз-
бираются в юридических формаль-
ностях и целиком передоверяют 
выбор прикормленным старостам. 
Смена управляющих компаний 
в большинстве случаев происходит 
(и не только в Обнинске) не в ре-
зультате осознанного недовольства 
жильцов, а исключительно из-за 
передела жилищного фонда меж-
ду двумя- тремя «управляйками». 
Последние порой 
устраивают насто-
ящие рейдерские 
операции с наве-
шиванием и спи-
ливанием замков, 
порчей имущества 
общего пользова-
ния, атаками юри-

стов с поддельными протоколами 
наперевес и т. д., и т. п.

И все же нынешнее предупреж-
дение звучало достаточно увеси-
сто. Государство в  кои-то веки не 

только грузно насупливало бро-
ви, но и привлекло тех, кто при 
желании может крепко насупить 
весь организм: на встрече по-
мимо прокурора, Госжинспекции 
и администрации присутствова-
ли представители МВД и  даже 
Управления ФСБ. Под их гнету-
щими взглядами до директоров 
УК (собственников пока не при-
глашали, видимо, будут вызывать 
в кабинеты по одному —  если по-
сыл не уловят) довели простые 
вещи:

➊ Коммунальные вой ны из-за 
передела жилого фонда недо-

пустимы —  договаривайтесь, а не 
деритесь;

➋Низкое качество коммуналь-
ных услуг отзывается претен-

зиями в адрес властей, а отвечать 
должны вы;

➌ Попытки фальсифицировать 
выбор граждан будут получать 

жесткую реакцию.

Чтобы в  последнее верилось 
охотнее, было объявлено о том, 
что в настоящее время по Обнин-
ску возбуждено несколько показа-
тельных дел за подделку подпи-
сей в протоколах о переизбрании 
управляющих компаний. Пока —  
в  отношении «неустановленных 
лиц», но эти лица могут легко стать 
установленными.

Павел ГИЛЬ-
ДИКОВ, проку-
рор Обнинска:
— Прис ут -

ствовали  все 
руководители 

Управляющих ком-
паний  Обнинска.  Мы  выслушали 
тех, на кого поступило наиболь-
шее количество жалоб. Они пояс-
нили, что проблема в сборщиках 
подписей, дескать, это они плохо 
работу выполняют. Однако нас это 
объяснение не устроило, иницииро-
вали по каждому факту проверки. 
На данный момент возбуждено три 
дела. Также проговорили с руководи-
телем ГЖИ, что приоритет будет 
отдаваться протоколам, отправ-
ленным через  систему  ГИС ЖКХ. 
И второй момент —  при поступле-
нии к нам обращений, будем неза-

медлительно информировать ГЖИ, 
и они будут убирать из голосова-
ния эти голоса. То есть тех людей, 
которые обратятся с заявлением, 
что они не голосовали —  уберут из 
протокола.

Ситуация, когда люди голосуют 
за одну компанию, а в ГЖИ посту-
пают протоколы с совершенно дру-
гими результатами, уже перестали 
быть редкостью. Чтобы не быть 
голословными, приведем один из 
многочисленных примеров, с ко-
торыми люди обращаются к нам 
в редакцию. Люди, живущие в доме 
по ул. Курчатова, 78 проголосовали 
за выбор компании «ДомСервис»… 
а победителем объявила себя со-
всем другая компания —  УК «Быт- 
Сервис». Копперфильд нервно 
курит!

«В нашем доме шло голосо-
вание с 11 по 26 мая за УК 
«ДомСервис». Голоса набраны 
более 63%, протоколы голо-
сования были сданы в ГЖИ. 
Но неожиданно 1 июня на 
информационном стенде 
появилось объявление о том, 
что наш дом теперь нахо-
дится на обслуживании УК 
«Быт‑ Сервис».
Писали общую жалобу в про-
куратуру о проверке, ГЖИ 
приостановила рассмотрение 
заявления от УК «ДомСервис» 
до 9 июля…»

Из письма в редакцию

(Продолжение — на стр. 9.)

ТЕМА НОМЕРА

ПРОКУРОРЫ ВЫДАЛИ ПРОКУРОРЫ ВЫДАЛИ «ПОСЛЕДНЕЕ «ПОСЛЕДНЕЕ 
КИТАЙСКОЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ»КИТАЙСКОЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ»

ОБНИНСКАЯ ОБНИНСКАЯ 
КОММУНАЛЬНАЯ ВОЙНАКОММУНАЛЬНАЯ ВОЙНА

На прошлой неделе в Обнинске довольно тихо про-
изошло вполне себе громкое событие. В прокуратуре 
города собрали представителей управляющих ком-

паний Обнинска, чтобы объявить им очередное и на сей раз 
прям последнее‑ последнее китайское предупреждение: 
работайте честно, адекватно, не продуцируйте гнев жиль-
цов, иначе мы начинаем чистить авгиевы конюшни вашего 
бизнеса. Что примечательно, владельцы и бенефициары 
компаний на встрече не присутствовали, пришли главным 
образом наемные директора. Последние, слушая претензии, 
привычно кивали, ухмыляясь про себя: чай не в первый 
раз, слышим такое… да только что они нам сделают?
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С МОЛОДЕЖЬЮ НУЖНО 
РАБОТАТЬ

 ? — Елена Александровна, 
в чем заключаются основные 
принципы, цели и задачи мо-
лодежной политики ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ?

— Молодежная политика на-
шего вуза направлена на созда-
ние условий для максимального 
раскрытия личностного потен-
циала каждого студента, на под-
держку талантливой молодежи, 
формирование комфортной 
среды для обучения и развития. 
Следует отметить, что ключевой 
целью воспитательной работы 
в ИАТЭ является подготовка все-
сторонне развитой гармоничной 
личности, сочетающей в себе 
высокие профессиональные ка-
чества и социальную активность, 
основанную на твердой граж-
данской позиции и патриотизме.

Воспитательная работа в на-

шем институте рассматривается 
как непрерывный целенаправ-
ленный процесс формирования 
у обучающихся общекультурных 
и социально- личностных ком-
петенций, системы професси-
ональных и жизненных ориен-
тиров, активной гражданской 
позиции.

 ? — Каковы основные направ-
ления деятельности управления 
молодежной политики?

— Их несколько, перечислю. 
Развитие студенческого само-
управления и создание научных 
кружков, творческих коллекти-
вов и спортивных секций. Реа-
лизация молодежных проектов. 
Профилактика асоциальных 
явлений и различные меры со-
циальной поддержки студентов.

 ? — Какие в ИАТЭ созданы 
объединения студентов и чем 
конкретно они занимаются?

— В настоящее время у нас 
существует более 15 студенче-
ских объединений, входящих 
в состав Объединенного со-
вета обучающихся по разным 
направлениям. Есть те, кото-
рым уже не один год. Одно 
из старейших —  объединение 
младших кураторов. Они зани-
маются адаптационной работой 
с первокурсниками.

Большие обороты набирает 
студенческое научное общество, 
которое собрало вокруг себя 
очень интересных молодых лю-
дей. Многие из них стали призе-
рами Всероссийского конкурса 
«Твой ход», студенческой олим-

пиады «Я профессионал». В этом 
году представители СНО ИАТЭ 
НИЯ МИФИ выиграли в 1 сезоне 
конкурса проектов «Росмоло-
дежь. Гранты». Представленные 
на конкурс проекты уже осенью 
этого года будут реализованы 
в стенах вуза.

Имеются у нас и профориен-
тированные объединения. Такие 
как хирургическое сообщество, 
студенческие строительные от-
ряды, студенческий медицин-
ский отряд и другие. Одним из 
приоритетных направлений яв-
ляется волонтерская деятель-
ность. Представители студенче-
ского объединения «Волонтеры- 
медики» активно участвуют 
в жизни вуза и города. Они 
занимаются популяризацией 
здорового образа жизни, до-
норства крови и костного мозга, 
профориентационной работой 
со школьниками, активно рабо-
тают в КБ № 8, сопровождают 
спортивные мероприятия ИАТЭ.

НЕ ТОЛЬКО НАУКА, 
НО ЕЩЕ И ТВОРЧЕСТВО, 

А ТАКЖЕ СПОРТ

 ? — А какие студенческие объ-
единения самые популярные?

— Конечно же, творческие 
коллективы. Это музыкальная 
группа Stud music club, танце-
вальный коллектив PRODACTION 
и самый многочисленный наш 
коллектив —  студенческое объ-
единение «Актив». Жителям 
Обнинска широко известны по-
становки студенческого Театра 
ИАТЭ. Наши студенты не пер-
вый год становятся лауреатами 

ОБРАЗОВАНИЕ

	■ Стунческая жизнь в ИАТЭ интересная и насыщенная

	■ Студенческое научное Хирургическое сообщество

В ИАТЭ НИЯУ МИФИ сту-
денты получают не только 
достойное образование по 

востребованным профессиям, 
но и интересно проводят свое 
свободное время. Организацией 
внеучебной деятельности и вос-
питательной работой в вузе зани-
мается управление молодежной 
политики. Более подробно об 
этом мы побеседовали с началь-
ником данного подразделения 
ИАТЭ Еленой Нихаевой.

PROPROАКТИВНЫЕ СТУДЕНТЫ АКТИВНЫЕ СТУДЕНТЫ 
ИАТЭ НИЯУ МИФИИАТЭ НИЯУ МИФИ
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и победителями престижных 
областных и всероссийских 
конкурсов, одним из которых 
является фестиваль «Россий-
ская студенческая весна».

 ? — Но ведь и в спорте ваши 
студенты показывают непло-
хие результаты.

— Конечно. В ИАТЭ дей-
ствует более 10 спортивных 
секций, среди которых: ба-
скетбол, мини-футбол, во-
лейбол, настольный теннис, 
шахматы, легкая атлетика 
и другие. Гордость наше-
го вуза —  спортивный клуб 
«Атомные пантеры», который 
является членом Всероссий-
ской Ассоциации студенче-
ских спортивных клубов. 
В течение года у студентов 
есть возможность участвовать 
в соревнованиях по различ-
ным видам спорта, которые 
проходят по всей России. 
Имеется даже уникальный 
скалодром —  ребята могут 
попробовать свои силы и по-
корить новые высоты. Для 
любителей романтики и по-
сиделок у костра туристиче-
ский клуб Азимут проводит 
походы по красивейшим 
местам Калужской области 
и за ее пределами. Одной из 
традиций клуба является по-
сещение и благоустройство 
мест захоронения воинов, 
погибших на территории 
Калужской области во вре-
мя Великой Отечественной 

вой ны 1941–1945 годов (при. 
автора —  Ильинские рубежи 
и воинские захоронения по 
берегам реки Воря и Угра). 
Участие во внеучебной дея-
тельности —  это для студен-
тов не только приятное, но 
и полезное времяпровожде-
ние. Так как в дальнейшем 
участники мероприятий 
имеют возможность пре-
тендовать на повышенную 
Государственную академиче-
скую стипендию и в рейтин-
ге студентов занимать более 
высокие позиции, которые 
дают им преимущества перед 
однокурсниками, ограничи-
вающими себя лишь учебой.

 ? — Насколько активно в эту 
деятельность вовлечены 
иностранные студенты?

— Для начала отмечу, что 
у нас обучаются студенты 
из более чем 60 стран мира. 
Их около 400 человек, и они 
очень активно принимают 
участие во внеучебной дея-
тельности института. Ребята 
создали Международный сту-
денческий союз, выбрали его 
президента и вице-президен-
та и предлагают различные 
мероприятия, которые мы 
с радостью поддерживаем. 
Самое известное —  это фе-
стиваль иностранных студен-
тов «Все флаги в гости будут 
к нам!», который ежегодно 
проходит в декабре в Город-
ском Дворце культуры.

По инициативе иностран-
ных студентов из Индии 
и Шри- Ланки вуз закупил 
специальное оборудование 
для крикета. Наши ребята 
пытаются освоить этот новый 
для них вид спорта, а ино-
странцы уже ездят на состя-
зания по крикету с другими 
вузами. Недавно второе по-
четное место они заняли на 
соревнованиях, проходивших 
в РУДН.

Благодаря работе педа-
гогов и наставников наши 
студенты, ставятся победи-
телями регионального этапа 
образовательного проекта 
Российская национальная 
премия «Студент года».

7 июля в ИАТЭ состоялось 
вручение дипломов выпуск-
никам. Очень радостно отто-
го, что многие студенты были 
отмечены за отличную учёбу 
и активное участие в прове-
дении социально значимых 
мероприятий. Это говорит 
об их высокой организо-
ванности и разносторонно-
сти, личной ответственности 
и сопричастности к развитию 
и процветанию России.

— Спасибо за беседу!

	■ Без спорта никуда 	■ Международный студенческий союз Кураторы

	■ Настроение у студентов ИАТЭ чаще всего отличное

	■ Одно из студенческих сообществ вуза

	■ Скалодром для студентов ИАТЭ НИЯУ МИФИ

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

 Актив
 Студенческая газета «Атомоход»
 Волонтёры‑медики
 Кураторы
 Отряд студенческой безопасности
 Спортивный клуб «Атомные пантеры»
 Студенческие строительные отряды
 Студенческое научное общество
 СНК «Терапия»
 Студенческий киберспортивный клуб
 Студенческое хирургическое сообщество
 Студенческий музыкальный клуб
 Танцевальный коллектив «Production»

557 УЧАСТНИКОВ СТУДЕНЧЕСКИХ 
ОБЪЕДИНЕНИЙ ИАТЭ НИЯУ МИФИ
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НА ЧТО МОЖЕТ РАССЧИТЫВАТЬ 
УВОЛЕННЫЙ?

По информации руководителя обнин-
ского Центра занятости населения Кри-
стины Асташкиной, в ближайшее время 

на девяти обнин-
ских предприятиях 
планируется со-
кращение штата 
по 1–2 человека. 
Это коснется про-
изводства и сферы 
обслуживания.

— Сокращение 
п р о и схо д и т  п о 
разным причинам, 
в основном в связи 
с реорганизацией. 
А  увольняемому 
работнику выпла-

чивается выходное пособие в размере 
среднего месячного заработка, также за 
ним сохраняется средний месячный за-
работок на период трудоустройства, но 
не свыше двух месяцев со дня увольне-
ния (с зачетом выходного пособия), —  по-
яснила Кристина Михайловна.

Также она добавила, что в исключи-
тельных случаях средний месячный за-
работок сохраняется за сокращенным 
работником в течение третьего месяца 

со дня увольнения по решению органа 
службы занятости населения. Но при 
условии, если в двухнедельный срок по-
сле увольнения этот сотрудник обратился 
в ЦЗН и не был трудоустроен.

Среди других причин сокращения шта-
та можно назвать низкий уровень рента-
бельности персонала, финансовый кри-
зис, ликвидация отдельных структурных 
подразделений компании и изменение 
технологических условий труда на пред-
приятии. Например, автоматизировали 
 какой-то процесс, что позволило сокра-
тить затраты на человеческие ресурсы.

БИЗНЕСУ ТОЖЕ ПОМОГАЮТ

А какая помощь сегодня оказывается 
бизнесу? Как отметила Кристина Асташ-
кина, по-прежнему действует Поста-
новление правительства от 14.03.2022 
№ 409. Согласно этому документу через 
ЦЗН оказывают дополнительные меры 
поддержки тем работодателям, у которых 
трудятся граждане «под риском увольне-
ния». Сюда относятся такие обстоятель-
ства, как режим неполного рабочего вре-
мени, простой, временная приостановка 
работ, отпуск без сохранения заработной 
платы, проведение мероприятий по вы-
свобождению работников. И  если на 
предприятии возникают подобные об-
стоятельства, то за каждого оказавше-
гося в нём сотрудника Центр занятости 
частично компенсирует затраты работо-
дателя на заработную плату —  с учётом 
сложения минимального размера оплаты 
труда (МРОТ) с 30% взносов во внебюд-
жетные фонды —  на 1 человека за каж-
дый месяц трудоустройства. Но выпла-
чивается данная компенсация в течение 

не более трех месяцев. Также дополни-
тельно выделяется до 10 тысяч руб лей на 
организацию временного рабочего места.

Для оказавшегося в простое сотрудни-
ка работодатель теперь имеет возмож-
ность создать временную должность. Но 
только по Трудовому кодексу работать на 
этом новом месте сотрудник должен не 
более 4 часов. То есть не более половины 
обычного рабочего времени. А затраты 
работодателя в этом случае будет частич-
но, в размере МРОТ, компенсировать ЦЗН.

Есть еще одна мера поддержки, ко-
торая касается только промышленных 
предприятий. Если сотрудник такого 
предприятия окажется под риском уволь-
нения, работодатель может направить его 
на переподготовку, и за это ЦЗН запла-
тит ему компенсацию в сумме 60 тысяч 
руб лей. Причем если таких сотрудников 
несколько, то деньги выделяются за каж-
дого и авансом. Сроки переподготовки 
разные, на выбор —  144 часа и 256 часов.

В Центре занятости считают, что сегод-
ня в Обнинске можно найти работу —  ва-
кансии есть в разных сферах. Г де-то ра-
ботников сокращают, а  где-то набирают. 
Так что ситуацию в целом плачевной на-
звать нельзя.

НА ОБНИНСКИХ ПРЕДПРИЯТИЯХ НА ОБНИНСКИХ ПРЕДПРИЯТИЯХ 
ГРЯДЕТ СОКРАЩЕНИЕГРЯДЕТ СОКРАЩЕНИЕ

Время от времени такая 
экономическая необ-
ходимость возникает. 

И в этом случае на помощь 
придут специалисты служ-
бы занятости. Они и другую 
работу могут найти, и разъ-
яснят юридические аспекты 
взаимодействия с прежним 
и новым работодателем.

ЭКОНОМИКА
ПРОФЕССИЯ

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

	■ Кристина 
АСТАШКИНА

СРЕДИ ПРИЧИН 
СОКРАЩЕНИЯ ШТАТА 
МОЖНО НАЗВАТЬ 
НИЗКИЙ УРОВЕНЬ 
РЕНТАБЕЛЬНОСТИ 
ПЕРСОНАЛА, 
ФИНАНСОВЫЙ 
КРИЗИС, ЛИКВИДАЦИЯ 
ОТДЕЛЬНЫХ 
СТРУКТУРНЫХ 
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ 
КОМПАНИИ 
И ИЗМЕНЕНИЕ 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКИХ 
УСЛОВИЙ ТРУДА 
НА ПРЕДПРИЯТИИ.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
РЕГИСТРАЦИЯ ЖЕЛАЮЩИХ 
ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ 
В 8 АТОМНОМ МАРАФОНЕ

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
УМЕНЬШАЕТСЯ ЧИСЛО 
МЕДАЛИСТОВ

И  на данный момент зарегистрировалось 
уже более 1000 человек. Бегуны проследуют по 
памятным местам Обнинска: мимо памятника 
первопроходцам атомной энергетики и перво-
проходцам атомного подводного флота, а также 
мимо первой в мире АЭС.

В марафоне будут традиционные старты на 
7 и 21 километр, а также детский забег —  1 км. 
Как и в прошлом году, заявлена «королевская» 
дистанция в 42,2 км. Регистрация завершится 
24 июля в 23.00.

Причину такой тенденции, которая наблюдает-
ся уже несколько лет, объяснил министр образо-
вания и науки региона Александр Аникеев. Дело 
в том, что общее число выпускников в области 
тоже ежегодно сокращается. Вот и получается: 
меньше одиннадцатиклассников и соответствен-
но меньше медалистов. А в процентом отноше-
нии эта величина не меняется.

— Их число обычно составляет 10–11 процен-
тов, ну иногда 9 процентов от общего количества 
выпускников, —  сообщил Александр Аникеев.

Также он отметил, что количество медалистов 
нельзя сравнивать по годам и потому, что пра-
вила награждения медалью «За особые успехи» 
постоянно меняется. И от этого меняется и коли-
чество медалистов.
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(Продолжение. Начало — на стр. 5.)

Возвращаясь к словам прокурора: люди 
в синем на встрече не молчали, но, кажет-
ся, коммунальщиков сильно не впечатлили. 
Потому что, расходясь со встречи, предста-
вители УК меж собой демонстрировали по-
казную браваду: да что там они нас пугают, 
плавали —  знаем, даже если будут  какие-то 
дела —  в суде развалятся, а то и до суда! раз-
беремся! отобьемся!

Может, конечно, и развалятся… но так про-
сто не пройдут. И на репутации компаний, 
и в личных делах представителей этих ком-
паний появятся жирные такие пятна.

ДОСТИЖЕНИЕ!
Обнинску, к слову, есть чем гордиться. 
Энергетики области накануне вывели 
рейтинг самых задолжавших им компа-
ний. Первые места в тройке ожидаемо 
оказались за УК из Калуги —  «Горизонт» 
и «СЖО», а дальше уже не подкачал 
Обнинск, «достойно» представленный 
УК «Суворовец».
Общая же сумма задолженности УК 
области перед энергетиками почти 
достигла четверти миллиарда руб лей: 
227 млн.

Следует отметить, что инициатива обнин-
ских властей, судя по всему, оказалась не 
 каким-то единичным проявлением актив-
ности чиновников и силовиков, которые за-
скучали и внезапно захотели погонять ком-
мунальщиков. Складывается впечатление, 
что все это —  часть большой кампании, 
которая будет разворачиваться по всей 
области под кураторством ГЖИ. В поль-
зу этого говорит, например, тот факт, что 
буквально через несколько дней Владислав 
Шапша лично провел заседание правитель-
ства, на котором в числе прочего обсуждался 
вопрос работы калужских УК.

В рамках этого мероприятия и. о. началь-
ника Государственной жилищной инспекции 
Калужской области Кирилл Дзюбенко от-
читался: на территории региона прохожде-
нию процедуры продления срока действия 
лицензии подлежали 134 управляющие ор-
ганизации. Успешно ее прошли 76. В июне 

только в отношении 295 многоквартирных 
домов не определена управляющая орга-
низация. Инспекцией по всем перешедшим 
домам запланирован мониторинг подготовки 
к предстоящему отопительному периоду.

Владислав ШАПША:
— Мы прекрасно видим, что основная мас-

са жалоб, которые сегодня рождаются 
в этой сфере деятельности, ка-
саются управляющих компаний 
и их зоны ответственности. 
Внимательно надо следить за 
их работой, оказывать необхо-
димую помощь добросовестным 
компаниям: тем,  что  ответ-

ственно подходит к выполнению 
своих обязательств. Рынок молодой, 

неустоявшийся. Мы здесь должны активно 
участвовать, чтобы наводить порядок и не 
давать недобросовестным компаниям пор-
тить людям жизнь.

И завершая тему: на совещании в Об-
нинске больше всего вопросов о каче-
стве работы управляющих компаний 
было к тем, что аффилированы с де-
путатами Городского собрания. Они 
и работают хуже, и ведут себя наглее. 
Как думаете, у этого есть логическое 
объяснение?

ОБНИНСКАЯ ОБНИНСКАЯ 
КОММУНАЛЬНАЯ ВОЙНАКОММУНАЛЬНАЯ ВОЙНА

ПРОКУРОРЫ ВЫДАЛИ ПРОКУРОРЫ ВЫДАЛИ «ПОСЛЕДНЕЕ «ПОСЛЕДНЕЕ 
КИТАЙСКОЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ»КИТАЙСКОЕ ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ»

Автор:  
Евгений СЕРКИН

АФИША МЕРОПРИЯТИЙ С 16 ПО 31 ИЮЛЯ, ПОДГОТОВЛЕННЫХ АФИША МЕРОПРИЯТИЙ С 16 ПО 31 ИЮЛЯ, ПОДГОТОВЛЕННЫХ 
В ОБНИНСКЕ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ «СЕРЕБРЯНОГО» ВОЗРАСТАВ ОБНИНСКЕ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ «СЕРЕБРЯНОГО» ВОЗРАСТА

ЦЕНТРАЛЬНАЯ БИБЛИОТЕКА, 
УЛ. ЭНГЕЛЬСА, 14

19 июля 17:30 Лекторий общества «Знание» 
«Что читать летом». По страницам литературно-ху-
дожественных журналов

20 июля 18:00 Виртуальный концертный зал 
«Собачье сердце» Воронежский ТЮЗ

25 июля 12:00 «Знаменитая история любви» - к 
юбилею крепостной русской актрисы П.Ковалевой-
Жемчуговой. «Большая музыка маленького челове-
ка» - к юбилею норвежского композитора Э.Грига. 
Музыкально-поэтическая встреча

26 июля 17:30 Лекторий общества «Зна-
ние» «Сентиментальный марш». Проза и поэзия 
Б.Окуджавы

ГОРОДСКАЯ БИБЛИОТЕКА №1,  
ПР. ЛЕНИНА, 84

27 июля 16:00. Мастер-классы клуба «Вяжем 
вместе»

МУЗЕЙ ИСТОРИИ ГОРОДА,  
ПР. ЛЕНИНА, 128

29 июня - 5 августа Выставка Виктора Егорова. 
Живопись

22 июня - 30 июля. Выставка «Две Родины несу 
в себе». Ассоциация «Дети России»

29 июля 10:00 - 18:00. День города. День от-
крытых дверей. Обзорная экскурсия по историче-
ской экспозиции

30 июля 12:00 День военно-морского флота. 
Экскурсия «Обнинск – город морской»

Каждый вторник и четверг 14:00 - 16:00 Экс-
курсия по экспозиции «Музей истории комсомола» 
(ул. Энгельса, 2а) 

ДК ФЭИ, ПР. ЛЕНИНА, 15

21 июля 18:00 Концерт творческих коллективов 
ДК ФЭИ

21 июля 19:00 Концерт камерного оркестра 
«Ренессанс»

29 июля 12:00 День города. Уличный праздник 
в стиле средневековья «Менестрельник»

30 июля 17:00 День города. Джазовый фести-
валь «DIXIEDAY`2023»

ГДК, ПР. ЛЕНИНА, 126

16 июля 16:00 Фестиваль мультипликации в 
рамках международного проекта «Территория 
успеха: мультиКЛИПация»

28 июля 17:00 Городской праздник «День во-
енно-морского флота»

29 июля 17:00 День города. Семейный интерак-
тивный праздник «Мы вместе»

ГОРОДСКОЙ ПАРК

18, 25 июля 16:00 - 18:00 Вечер современной 
поэзии

20,27 июля 16:00 Спортивное мероприятие 
«Волшебство в движении» от фитнес-студии Здо-
ровье

22 июля 14:00 Мастер класс по созданию го-
белена из трав

22 июля 16:00 Концерт коллективов Городского 
клуба ветеранов «Звонких песен сказочный букет»

22 июля 18:00 - 19:00 Танцевальный вечер в 
городском парке «Самый лучший день»

29 июля 10:00 Выставка ретро-автомобилей
29-30 июля 10:00 Лично-командный турнир по 

городошному спорту
29 июля 11:00 - 20:00 Фестиваль: «Мастерград 

в Наукограде» Творческие мастер-классы «День 
города в Городском парке». Концерт, конкурсы, 
фотозоны, мастер-классы

29 июля 11:00 - 19:00 Гаражная распродажа 
29 июля 13:00 - 21:00 Соревнования среди 

любителей игры в бадминтон
29 июля 18:00 Праздничная программа ко Дню 

города от Студии музыки «Music Inside» с новой 
танцевальной программой «Это СССР»

ПАРК «УСАДЬБА БЕЛКИНО», ЭСТРАДА

16, 23, 30 июля 10:00 - 11:00 Практики по йоге 
от фитнеса и йога клуба «Прана»

21, 28 июля 19:00 - 22:00 OPENparty от шко-
лы танцев SDStudio, бачата и сальса на открытой 
площадке парка

22 июля 10:00 - 11:00 Шаолиньский Цигун. 
Суставные практики. Рефлексотерапевт. Жизнь без 
боли. Клуб «Северный Шаолинь»

22 июля 13:00 Межрегиональный фестиваль 
казачьей песни

28 июля 17:30 Спектакль студии-театр «ДЕМИ» 
Иван Тургенев. «Месяц в деревне»

29 июля Межрегиональный фестиваль «Город 
мастеров» Выставка «Керамика на траве»

ДАЧА МОРОЗОВОЙ, УЛ. ПИРОГОВА, 1

8 - 23 июля. Фестиваль художников «Пленэр-
фест на Морозовской даче» 

22, 29 июля 12:00. Экскурсия по усадьбе Турли-
ки-Михайловское

ДОМ УЧЕНЫХ, ПР. ЛЕНИНА, 129

29 июля 18:00 Музыканты легендарных ВИА 
70-80-х годов «Билет в СССР» в новой программе 
«Я люблю тебя, жизнь!»

СПОРТИВНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ

16 июля 10:00. Ветеранский турнир по футболу 
«Кубок Шуванова Ю.А.» среди мужчин 55 лет и 
старше (ул. Шацкого, 1)

22 июля 9:30 Межрегиональные соревнования 
по мотокроссу (площадка напротив АБЗ за плоти-
ной)

29 июля 10:00 Турнир по городошному спорту 
(Городской парк)

29 июля в 9:30 Обнинский Атомный марафон по 
улицам города (старт и финиш у мемориала «Веч-
ный огонь»)

АФИША

ЦЕНТРАЛЬНАЯ ГОРОДСКАЯ  
БИБЛИОТЕКА, УЛ. ЭНГЕЛЬСА, 14

Шахматный клуб. Среда, пятни-
ца 16:00, Воскресенье 12:00

Поэтический клуб «Амфибра-
хий». Воскресенье 14:00

Секция здоровья «Тай-чи». Пят-
ница —  18:30. Запись по телефону 
8 48458 40270

Клуб «Моя любимая дача». 
Каждый 2 вторник месяца 11:00

Клуб «Ещё не вечер». Каждый 2 
и 4 вторник месяца 12:00

Киноклуб. Первый четверг ме-
сяца 17:30

Курсы компьютерной гра-
мотности. Запись по телефону 
8 48458 40270

ГОРОДСКАЯ БИБЛИОТЕКА  
№ 8, ПР. ЛЕНИНА, 8А

Клуб счастливый возраст. Каж-
дая 1 и 3 среда месяца 15:00

Клуб «Пушкинисты». Каждый 
последний четверг месяца 15:00

Шахматный клуб «Дебют». 
Каждая суббота месяца 14:00

Клуб песни и романсов. Каждая 
суббота месяца 14:00

ГОРОДСКОЙ ПАРК

Клубное объединение север-
ной ходьбы «Гармония». Поне-
дельник, среда 11:00

Клубное объединение север-
ной ходьбы «Дорожки Гурьянов-

ского леса» (в Гурьяновском лесу). 
Суббота 08:30

Клубное объединение север-
ной ходьбы «Шаг вперед» (в Бел-
кинском парке). Воскресенье 09:00

ГОРОДСКОЙ КЛУБ ВЕТЕРАНОВ,  
ПР. МАРКСА, 56

Танцевальный коллектив «Ого-
нёк». Вторник 18:10–19:10, четверг 
19:00–21:00

Академический хор «Вечер-
ний звон». Понедельник, четверг 
17:30–19:00

Вокальный ансамбль «Гармо-
ния». Среда 18:00–20:00, пятница 
18:30–20:30

Ансамбль казачьей песни «Ху-
торок». Вторник, четверг 18:00–
19:30

Вокальный коллектив «Роман-
тика». Понедельник 18:30–20:00, 
вторник и  среда 12:00–13:00 
и 17:30–18:00, четверг 12:30–13:30 
и 18:30–19:00, пятница 13:00–13:30 
и 18:00–18:30

Ансамбль народной песни 
«Калинушка». Понедельник, среда 
18:00–20:00

Клуб «Шахматы». Понедельник, 
среда, пятница 10:00–13:00

Клубное формирование «Здо-
ровье». Понедельник, четверг 
10:30–11:30 и 12:00–13:00

Клубное оздоровительное 
формирование «Ивушка». Вторник 
17:20–18:00, суббота 10:00–11:00

Клуб лоскутного шитья «Вдох-
новение». Вторник 12:00–14:00

МАСТЕРСКАЯ ДК ФЭИ,  
УЛ. ГОРЬКОГО, 60

Народный коллектив «Изо-
студия». Вторник, пятница 18:00–
20:00

ДК ФЭИ, ПР. ЛЕНИНА, 15

Студия художественного твор-
чества. Вторник, среда 17:00–19:00 
и четверг 18:00–20:00

МУЗЕЙ ХРАМА РОЖ ДЕСТВА  
ХРИСТОВА, УЛ. ЭНГЕЛЬСА, 12

Народный коллектив клуб «Ху-
дожественная вышивка». Среда 
11:00–13:00

ДЕТСКАЯ ХУДОЖЕСТВЕННАЯ 
ШКОЛА, УЛ. ГУРЬЯНОВА, 15

Группа по художественно-
му творчеству. Вторник, четверг 
17:30–19:45

ГОРОДСКАЯ БИБЛИОТЕКА 
№ 5,  ПР. МАРКСА, 49

Клуб «Женская академия». 
Каждый 2 и 4 вторник месяца 11:00

СПОРТ

Выполнение нормативов 
ВФСК ГТО —  справки по телефону 
8 48458 40250

КЛУБНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ АКТИВНОГО ДОЛГОЛЕТИЯКЛУБНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ АКТИВНОГО ДОЛГОЛЕТИЯ
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КОММУНАЛКА

В Обнинске меняют из-
ношенную теплосеть, 

от которой зависит надеж-
ность теплоснабжения цен-
тра города

Работы ведутся по улице 
Королева. От магистрали 
большого диаметра, ко-
торая идет по этой улице, 
зависит качество тепло-
снабжения и горячей воды 
в 32-м, 40-м, 51-м 

и 52-м микрорайонах.
— Этой трубе более 

50 лет. При этом норматив-
ный срок службы —  25 лет. 
На этом участке за послед-
ние 10 лет было порядка 
20–30 порывов. Трубы 
менялись небольшими 
фрагментами. А сейчас, по-
сле включения в ин-
вестпрограмму, мы 
сразу поменяем 780 
метров труб. Работы 
планируем завершить 
до 15  сентября. По-
сле их окончания мы 
восстановим благоу-
стройство, —  сообщил 
руководитель направ-
ления по тепловым 
сетям филиала РИР 
в  Обнинске Виктор 
Гришкин.

Замена магистрали —  
мероприятие масштабное. 
Чтобы его провести, потре-
бовалось убрать деревья, 
которые растут прямо над 
коммуникациями и  в  их 
охранной зоне. Вообще, 
в таких зонах зеленых на-
саждений быть не долж-
но —  таков закон. Поэтому 
и после окончания работ 
новые деревья там не по-
садят.

Магистраль —  один из 
множества объектов в инве-
стиционной программе РИР. 
Только в этом году на те-
плосетях произошло, в том 
числе по итогам гидравли-
ческих испытаний, около 
100 порывов и течей. И ме-
роприятия, которые запла-
нированы на ближайшие 
годы в  рамках концесси-
онного соглашения, позво-
лят привести теплосетевой 
комплекс города в порядок.

О РАЗНОМ

 21  июля в  «Новой школе» 
пройдёт открытое роди-

тельское собрание. Уже в сентябре 
школа откроет свои двери для уче-
ников 1,2,3 классов, а также здесь 
запускают подготовку к школе, для 
будущих первоклашек.

 «Новая школа» —  современная 
школа альтернативного образова-
ния. Это школа полного дня –дети 
здесь находятся с 9:00 до 18:00. 
В первой половине дня у ребят 
общеобразовательные классы, затем 
прогулка, обед, выполнение домаш-
них заданий и дополнительные заня-
тия. Главное отличие школы —  подход, 
который основан на тщательно разра-
ботанной программе, объединяющей 
академические достижения и разно-
образные внеклассными занятия. Это 
способствует всестороннему развитию 
каждого ученика.

 — У нас уже практически набран 
первый класс. Ещё есть места во вто-

рой класс, третий 
класс активно на-
бирается. Также 
у нас уже набра-
лась группа до-
школьников для 
занятий по подго-
товке к школе. Мы 
нашли решение 
для тех, кто не зна-
ет,   с кем оставить 
ребенка  после 
школы. Это группа 
продленного дня 

для 1–3 классов. Занятия с детьми 
начинаются в 13:30 и заканчивается 
в 18:00, —  рассказывает руководитель 
«Новой школы» Виктория Макарова.

 Количество мест ограничено.

Попасть на собрание можно по пред-
варительной записи. Более подроб-
ную информацию можно получить 
на сайте newschool‑ obninsk.ru или 

по тел.: 88003004380.

ДЕТИ

«НОВАЯ ШКОЛА» ПРИГЛАШАЕТ «НОВАЯ ШКОЛА» ПРИГЛАШАЕТ 
НА РОДИТЕЛЬСКОЕ СОБРАНИЕ НА РОДИТЕЛЬСКОЕ СОБРАНИЕ 

Консультативный орган при 
Федеральном Собрании 

Совет законодателей рекомен-
довал не рассматривать ини-
циативу Заксобрания, внесен-
ную 24 апреля текущего года. 
Ранее губернатор Владислав 
Шапша внес предложения, 
которые поддержали регио-
нальные депутаты и  внесли 
их на рассмотрение в Госду-
му для изменения в ст. 14 ФЗ 
«О  гражданстве Российской 
Федерации».

Предлагалось предусмотреть 
5-летний срок проживания на 
территории РФ для иностран-
цев, после получения ими 
гражданства России, прежде 
чем их родственники (супруги, 
дети, родители) смогут также 
получить гражданство в упро-
щенном порядке.

В  качестве обоснования 
приводилась статистика резко-
го роста за прошлый год чис-
ла лиц, получивших граждан-
ство в упрощённом порядке. 
В сравнении с 2021 годом —  
более чем на 40%.

Как отметил Председатель 
Национального антикорруп-
ционного комитета Кирилл 
Кабанов, это правильная и обо-
снованная мера, направленная 
на сдерживание бесконтроль-
ной миграционной экспансии 
в Россию. Так как официально 
фиксируется значительный 

рост числа пенсионеров и де-
тей, приезжающих в нашу стра-
ну из Средней Азии и Закавка-
зья, а не рабочей силы. Что яв-
ляется непомерной нагрузкой 
на социальную систему.

Но Совет законодателей 
решил не рассматривать из-
менения, так как 26 октября 
этого года в силу вступает но-
вый закон «О  гражданстве». 
По словам Кабанова, столь 
же неадекватная реакция на 
предложение калужан по из-
менению порядка прохожде-
ния экзаменационных проце-
дур поступила из Правового 
управления Аппарата Госдумы. 
Калужанами предлагалось из-
менить коррупционную проце-
дуру «торговли» сертификата-
ми о знании русского языка. Но 
и это предложение о внесении 
изменений в ФЗ «О правовом 
положении иностранных граж-

дан в Российской Федерации» 
спустили в корзину.

Хотя во всех предложениях 
были очень серьезные обо-
снования, в том числе и выяв-
ленные в Калужской области 
многочисленные нарушения 
(в 2021 году —  501 нарушение), 
при проведении тестирования.

«А по России эту цифру мож-
но умножать на трехзначную 
цифру. А  полученную цифру 
можно умножать минимум на 
5  тысяч руб лей —  дает нам 
сумму дохода конкретных 
лиц только с одной операции 
с мигрантами. Понятно, что вы-
годополучатели способны про-
лоббировать блокировку такой 
вредной инициативы, —  отме-
тил Кирилл Кабанов.

Он добавил, что теперь при 
поддержке других структур 
инициативы будут вноситься 
вновь.

РЕШЕНИЯ

ПРЕДЛОЖЕНИЯ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПО ИЗМЕНЕНИЮ ПРЕДЛОЖЕНИЯ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПО ИЗМЕНЕНИЮ 
ЗАКОНА О ГРАЖДАНСТВЕ РФ ОТКЛОНИЛИЗАКОНА О ГРАЖДАНСТВЕ РФ ОТКЛОНИЛИ

Реконструкция центральной тепло-
вой сети (диаметр 700 мм) прово-
дится на участке от пересечения ул. 

Маркса и Королева и до ЦКБ.

ЛОКАЦИЯ

ГОТОВЬ САНИ ЛЕТОМГОТОВЬ САНИ ЛЕТОМ

ПОЗИЦИЯ РИР:
Деревья и другие зеленые на-

саждения не должны располагаться 
в охранных зонах коммуникаций. Но 
мы все хотим, чтобы Обнинск был 
зеленым и комфортным. Поэтому 
предложили городу свое участие 
и содействие в высадке новых де-
ревьев этой осенью.

ВАЖНО

Стоимость новой тепломагистра-
ли —  свыше 100 млн. руб. Раньше 
в Обнинске могли менять только 
небольшие участки этой трубы —  
10, 20, 50 метров. Самый большой 
участок —  около 200 м —  сделали 
в прошлом году. Но такими темпами 
на замену потребовались бы годы, 
если не десятилетия, что критично 
в случае такого высокого износа.

ЭТО ИНТЕРЕСНО
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НЕ ВСЕМ НРАВИТСЯ ВРЕМЯ 
ПЕРЕМЕН

Зададимся простым и уже веч-
ным для Обнинска вопросом: 
«Что опять за стоны несутся из КБ 
№ 8?». И из стен ли больницы раз-
носится эти вопли?

На этот раз  кому-то не понра-
вился процесс упорядочивания 
штатного расписания. Мол, ка-
раул, нас всех уволят. Именно 
такой вопль раздался на просто-
рах обнинского наукоградского 
информационного пространства. 
Естественно, мы не могли пройти 
мимо такого события как сокраще-
ние штатов и решили разобраться 
в ситуации.

ГДЕ ОБИЖЕННЫЕ 
И УВОЛЕННЫЕ?

Для начала было решено пере-
говорить с  уволенными сотруд-
никами. По слухам, озвученным 
в местных СМИ, пострадавших там 
десятки, если не сотни: кто говорит 
про 300 человек, кто про 64 сотруд-
ника. Однако конкретные обижен-
ные и вроде бы даже сокращенные 
медработники нигде не фигурируют 
и о своих обидах никому не расска-
зывают. Где эти люди?

Казалось бы, чего боятся те, кто 
уже и не работает в КБ № 8? Если 
их несправедливо уволили, пусть 
придут и расскажут свою печаль-
ную и возмутительную историю! 
Но нет, уволенные молчат, как 
и  нет их. И  на страницах газет 
и в соцсетях от своего имени не 
выступают.

Мы решили сами поискать тех, 
кто лишился рабочего места. И что 
оказалось? Ценные специалисты 
остались работать в больнице, про-
сто сменили место работы или от-
деление. Некоторые даже остались 
в своих отделениях и кабинетах.

ЧТО ИЗМЕНИЛОСЬ?

Например, логопед Наталья Пе-
тровна ПАВЛОВА получив сообще-
ние о сокращении ее ставки, тут же 

получила предложение перейти на 
работу в поликлинику.

— Буду так же работать по спе-
циальности, —  сообщает Наталья 
Петровна. —  Действительно, со-
трудники получают уведомления 
о сокращении, но всем предлага-
ют переводы на вакантные ставки.

Любимая в городе инструктор 
ЛФК Валентина Васильевна ИГНА-
ТЬЕВА сказала, что она числилась 
в поликлинике, но большую часть 
времени проводила в стационаре, 
что соответствует должностной ин-
струкции.

— Я с  удовольствием приняла 
предложение перейти на основ-
ное место работы в  стационар, 
поскольку для меня ничего не ме-
няется, —  рассказывает Валентина 
Игнатьевна.

Еще одна из ставок инструктора 
ЛФК сокращена. И для горожан 
это печально, но сотрудница, за-
нимавшая это место перевелась на 
должность медсестры по массажу, 
поскольку имеет соответствующее 
образование.

Одной из санитарок было пред-
ложено занять место буфетчицы, 
и она согласилась. Конечно, тем, 
кто разносит еду обычно не при-
плачивают щедрые пациенты 
больницы, но в официальной зар-
плате сотрудницы не потеряли.

В  педиатрическом отделении 
сокращена ставка процедурной 
медсестры, но сотруднице предло-
жены на выбор три отделения, где 
есть острая нехватка процедурных 
медсестер.

АНАЛИЗ ШТАТНОГО РАСПИСАНИЯ 
НУЖНО ДЕЛАТЬ ХОТЯ БЫ РАЗ 

В ТРИДЦАТЬ ЛЕТ

В принципе, мы видим не уволь-
нение, а перераспределение ре-
сурсов в отдельно взятом учреж-
дении. Согласитесь, нам ведь не 
нравилось, когда санитарки сидели 
сиднем и плевали в потолок, вме-
сто того, чтобы работать. Многим 
родственникам самим приходи-
лось брать в руки швабру, а пер-

сонал еще недовольно хмурился, 
мол, жадины вместо «вознаграж-
дения» готовы сами убираться. 
Понятно, что если начинать эту си-
туацию менять, вряд ли участники 
перемен окажутся довольными. Но 
и пациенты не сильно довольны 
уборкой палат, так что посмотрим, 
кто теперь будет их мыть.

Однако даже самые большие 
критики согласятся с  тем, что 
штатное расписание нужно пере-
сматривать хотя бы раз в 30 лет. 
И тут уж вопрос не в том, что это 
делают, а в том, почему это не де-
лали раньше? Не потому ли, что 
старожилы КБ № 8 стойко отстаи-
вали своё право жить так, как они 
привыкли?

Нынче после анализа штатного 
расписания было принято реше-
ние выстроить более эффективную 
работу среднего и младшего пер-
сонала, путем сокращения ставок 
в одних отделениях и перевода 
сотрудников, с их согласия, в дру-
гие отделения. В чем проблема? 
Кто чем недоволен и лучше знает 
потребности КБ № 8 в персонале?

ВСЕ ЛИ СТАВКИ ТАК НУЖНЫ?

Но проблема с  кадрами, ко-
нечно, есть! И  кто-то точно будет 
уволен! Помните, как несколько 
лет назад передрались сторожа 
больницы? Почему? Потому что 
переработались, бедненькие? —  
Так, нет! —  Дрались, потому что от 
безделья уже не знали, как себя 
развлечь.

Или еще вопрос: спрашивается, 
зачем больнице 24 водителя? Чем 
они заняты? А десятки дворников? 
Они реально работали? Эти ставки 
не надо пересматривать?

Сегодня в КБ № 8 работает 1777 
сотрудников, а  в  штатном рас-
писании 2900 ставок. И  многие 
работают на полторы, а то и две 
ставки. И, в целом, больница функ-
ционирует, уволившиеся по соб-
ственному желанию доктора воз-
вращаются, а остальные, несмотря 
на наличие мест в многочисленных 

платных клиниках, держатся за ме-
сто в КБ № 8.

ЕСЛИ НИЧЕГО НЕ МЕНЯТЬ, 
НИЧЕГО И НЕ ИЗМЕНИТСЯ

Конечно, в работе КБ № 8 есть 
недостатки, однако как их испра-
вить, если ничего не делать? Но, 
согласитесь, странно, когда вме-
сто детального разбора ситуации 
в одну кучу валится и пересмотр 
штатного расписания, и жалобы 
больных на непрофессиональную 
работу врачей, и ремонт помеще-
ний.

Интересно, что обличительные 
вопли несутся в соцсетях от пред-
ставителя СМИ, которая пару лет 
назад, работая в пресс- службе КБ 
№ 8, не просто защищала все ко-
сяки больницы, но еще и не давали 
другим журналистам возможность 
получить достоверную информа-
цию из первых рук.

Помнится, на планерке по ре-
монту больницы дама пальчиком 
показывала на журналиста, при-
шедшую на совещание, чтобы ее 
выгнали. Мол, не стоит посторон-
ним знать о ремонте КБ № 8 —  это 
сакральные знания. А сегодня эти 
же люди вдруг обнаружили, что 
в  КБ №  8  что-то не так пошло? 

А когда все прекрасно  было-то? 
Но если ничего не менять, если 
игнорировать интересы пациентов 
и жителей города, то ничего и не 
изменится. И выгодно это только 
коммерческим клиникам. Не там 
ли работают основные критики 
изменений в КБ № 8?

Но давайте отдавать себе от-
чет, коммерциализация не спасет 
городское здравоохранение. КБ 
№ 8 должна меняться и решать 
свои проблемы. И если для этого 
придется уволить десяток ничего 
не делающих дворников или не-
радивых сотрудников —  почему 
это должно волновать пациентов? 
Сегодня КБ № 8 вытаскивает с того 
света людей ежедневно. Хотелось 
бы, чтобы это происходило более 
эффективно и комфортно, но на 
все надо время. Ну, и деньги, ко-
нечно.

Пожелаем коллективу больницы 
продуктивной работы и хороших 
перемен. Хотя жить в эпоху пере-
мен всегда непросто.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

КОНФЛИКТ ИНТЕРЕСОВ

КТО РАСКАЧИВАЕТ ЛОДКУ 
КБ № 8 ФМБА РОССИИ?
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Конечно, о криминальной франшизе 
по ремонту компьютеров и ноутбуков ни-
кто и не говорит, поскольку не обнаружи-
ли пока такое на просторах нашей роди-
ны. Но как бы ни называли деятельность 
горе-мастеров, а факт остается фактом: 
по всей стране наивных владельцев тех-
ники активно разводят на деньги. И пока 
никто не спрашивает, куда идет процент 
за обман клиентов.

ПОСЛЕ ХАМСТВА 
РАСПРОСТРАНИТЕЛЕЙ РЕКЛАМЫ 

ЕВГЕНИЯ ОБЪЯВИЛА ВОЙНУ 
ЛИСТОВКАМ

Пока одни граждане первого науко-
града помогают мошенникам и рьяно 
осуждают жертв недобросовестных 
ремонтников (https://obninsk.name/
news51459.htm), другие пытаются про-
тивостоять обману как могут.

Как мы уже рассказывали, некие «ком-
пьютерные мастера» приходят якобы 
ремонтировать компьютеры, а на самом 
деле просто разводить неопытных поль-
зователей на деньги. Рекламировать услу-
ги таких «мастеров» нанимают подрост-
ков. И как бы ни защищали некоторые 
граждане юных распространителей, дея-
тельность их незаконна, а наши пенсионе-
ры в силу своих скромных возможностей 
продолжают бороться с обманщиками.

«Здравствуйте. Я искала в сети инфор-
мацию о подобных объявлениях, т. к. ими 
был завален весь подъезд, —  пишет нам 
наша читательница Евгения. —  Во многих 
городах РФ действует такая мошенни-
ческая схема, рассчитанная на одиноко 
живущих пожилых людей, пенсионеров, 
которые не являются уверенными поль-
зователями ПК. Я также конфликтовала 
с распространителями этих листовок, 
в грубой форме была оскорблена. Теперь 
поступаю так: собираю все листовки (они 
торчат из ящиков, распространителям это 
нужно для фотоотчета) и выбрасываю. 
Только так можно бороться. Спасибо за 
внимание к этой проблеме! А стилизо-
ванный рукописный текст листовки спе-
циально подобран, чтобы сбить с толку 
доверчивых пожилых людей (об этом 
тоже пишут в сети)».

Год назад мы рассказывали про обнин-
скую учительницу, попавшуюся на удочку 
граждан, доломавших компьютер. Наша 
героиня даже смогла задержать несо-
вершеннолетнего «мастера», но сеть 
как работала, так и работает. Никто не 
наказан, и о массовом обмане граждан 
полиция не объявляет. Поэтому гражда-
не обмениваются опытом общения с по-

дозрительными компьютерщиками. Тем, 
кто умеет учиться на чужих ошибках, это 
очень помогает сохранить свои деньги 
и компьютеры.

ИНСТРУКЦИЯ ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

«Мастеров», которые часто не имеют 
никакого образования и опыта, учат раз-
бирать компьютер не менее сорока ми-
нут и все это время беседовать с жертвой 
такого ремонта.

— Если у клиента проблема с роуте-
ром, то мастер должен говорить ему: 
«НАСТРОЙКА роутера стоит 480 руб лей», 
не подразумевая ремонт, —  рассказывает 
несостоявшийся сотрудник. —  Работни-
кам рекомендуют делать вид, что про-

блема не решается просто (даже если 
она решается). Стоимость «работ» в слу-
чае выполнения пунктов инструкции 
многократно возрастает.

Сотрудников инструктируют, как взять 
с  клиента больше 12  тысяч руб лей, 
с какой бы проблемой он не обратился.

В инструкции указаны «правильные» 
фразы для клиента при переустановке 
операционной системы. Автор предла-
гает брать деньги за установку каждого 
драйвера отдельно. Кроме того, масте-
рам советуют «ломать» жёсткий диск на 
каждой заявке. Понятно, что после это-
го проблем у владельца техники только 
прибавится. А вот доказать  что-то  кому-то 
вряд ли удастся.

СПАСЕТ ЛИ ДОГОВОР С МАСТЕРОМ?

Надеяться на составленный дого-
вор в  ситуации с  компьютерщиками- 
коробейниками тоже не приходится. 
Нынче они проинструктированы даже 
о том, как заполнять документы и кви-
танции.

Переустановка системы Windows —  до-
статочно простое действие, но обставля-
ется разговорами о том, что с 2020 года 
седьмая версия не работает, а у клиен-
та и вовсе пиратская версия, которая 
не дает «железу раскрыться в полную 
мощность». В квитанции рекомендова-
но записать: Предустановка Windows —  
10290 руб лей, настройка –10 290 руб лей, 
установка пакета драйверов —  4 тысячи 
руб лей.

Цены варьируются в зависимости от 
региона —  это уже на усмотрение масте-
ра.

Чего только не придумывают дети со-
временные лейтенанта Шмита —  берут 
4 тысячи за сохранение данных, устанав-
ливают бесплатные демоверсии антиви-
русов, за которые через месяц придется 
платить, отдельно берут деньги за ловлю 
и уничтожение вирусов. В общем, резвят-
ся, как могут.

И  оставлять документальные сле-
ды мошенники нынче не боятся. А чего 
 бояться-то? Все равно им ни за что ни-
чего не будет. Так что спасение ваших 
денег и техники —  это исключительно 
ваше дело.

Автор:
Рената БЕЛИЧ

ЕСЛИ ЭТО НЕ ПРЕСТУПНАЯ ЕСЛИ ЭТО НЕ ПРЕСТУПНАЯ 
ФРАНШИЗА ПО РЕМОНТУ ФРАНШИЗА ПО РЕМОНТУ 
КОМПЬЮТЕРОВ, ТОГДА ЧТО ЭТО?КОМПЬЮТЕРОВ, ТОГДА ЧТО ЭТО?

Совсем недавно все дружно 
смеялись над написанны-
ми от руки объявлениями, 

предлагающими услуги ком-
пьютерных мастеров. А весе-
лись зря! Мирные граждане 
в разных городах страны по-
теряли немало денег, поверив 
в приходящего компьютерного 
мастера.

Работникам рекомендуют 
делать вид, что проблема 
не решается просто (даже 
если она решается). 
Стоимость «работ» 
в случае выполнения 
пунктов инструкции 
многократно возрастает

НОВОСТИ

24 ИЮЛЯ В ОБНИНСКЕ 
СТАРТУЕТ ЕЖЕГОДНЫЙ 
АРТ-ФЕСТИВАЛЬ 
«ГОРОД ПЕРВЫХ»

ОБНИНСКИЙ АВТОБУС 
ПОСЛУЖИТ ОБРАЗЦОМ 
ДЛЯ ДРУГИХ РЕГИОНОВ

Ежегодный Арт-фестиваль «Город первых» 
стартует в Обнинске 24 июля. Его тема —  «Ро-
дина» во всех ее проявлениях. Торжественное 
открытие намечено на 12:00 в обновленном 
сквере на ул. Шацкого, возле кинотеатра «Мир».

До 28 июля каждый участник должен будет 
выполнить работу согласно заявленной тематике 
на следующих площадках города:

 Скульптура —  на арт-аллее по ул. Циолков-
ского, мкр. Обнинское;

 Живопись / Графика —  любое место Обнин-
ска;

 Фотография / Видео —  любое место Обнин-
ска;

 СтритАрт / Граффити —  ул. Циолковского, 
мкр. Обнинское.

29 июля на АРТ-аллее фестиваля подведут 
итоги и откроют выставку всех работ. Адрес: ул. 
Циолковского, мкр. Обнинское, возле отеля «Им-
периал».

Оснащенный по последнему слову техники 
транспорт МП «ОПАТП» представит на конфе-
ренции в Калуге, которая состоится в августе. По 
информации начальника Управления потреби-
тельского рынка, транспорта и связи городской 
администрации Анны Ереминой, в настоящее 
время во всех новых городских автобусах уста-
новлены система ГЛОНАСС, видеокамеры, дат-
чики пассажиропотока, медиакомплекс, валида-
торы и система информирования пассажиров. 
А в старых нет только медиакомплексов.

Теперь же в качестве пилотного проекта один 
из автобусов планируется дооснастить еще и си-
стемой слежения за состоянием водителя. Речь 
идёт прежде всего о мониторинге его самочув-
ствия. Также в автобус поставят оборудование, 
которое поможет водителю видеть «мертвые 
зоны», камеру, отслеживающую соблюдение 
ПДД и Face id для оплаты проезда. Сделать это 
планируют ко Дню города, чтобы протестировать 
транспортное средство еще до его отправки на 
конференцию.

Калужский общественный транспорт в даль-
нейшем собираются сделать аналогичным.
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Компания- застройщик «Белорус-
ский квартал» в каждом проекте 
предусматривает закрытую терри-
торию и дендропарк во дворе. Но-
вый проект —  ЖК «Космос 2.0» —  не 
стал исключением. Что можно вы-
делить в новом жилом комплексе?

ДЕНДРОПАРК

На территории ЖК «Космос 
2.0»высажено более 1200 кустар-
ников и деревьев разной высоты. 
Общая площадь газона на тер-
ритории первой очереди жилого 
комплекса «Космос 2.0» составила 
более 5000 м².

Во дворе всегда  что-то цветет. 
Для создания круглогодичного 
сада использовалось сочетание 
групповых посадок деревьев, 
крупные монопосадки кустарников 
и хвой ных растений.

Главная «звезда» двора —  рож-
дественская ель. На Новый год 
и Рождество ее украшают.

ЗОНЫ ОТДЫХА

В ЖК «Космос 2.0» есть несколь-
ко зон для отдыха:

➊ Зона отдыха и медитации под 
навесами из дикого винограда, 

недалеко от фонтана.

В жаркий летний день тут можно 
укрыться от солнца под перголами, 
обвитыми диким виноградом, а до-
полнительная прохлада от фонтана 
поблизости поможет вам сконцен-
трироваться на своих мыслях.

➋ Прогулочные перголы.
Вдоль высаженных цветов рас-

положена прогулочная пергола 
протяженностью 15 метров. На 
пути жильцов встретятся качели 
и меловая доска.

➌ Качели для всех возрастов.
Взрослые жильцы могут вновь 

ощутить себя детьми и покачаться 
на качелях.

ДЕТСКИЕ ПЛОЩАДКИ

В ЖК «Космос 2.0» реализова-
но около 6 игровых зон для детей. 
Все они предназначаются для де-
тей разных возрастов. Тут есть эко-
площадка из дерева с песочницей 
и мельницей для детей 1–8 лет, 
музыкальная игровая зона для 
развития слуха и мелкой моторики 

малышей 1–5 лет, несколько игро-
вых комплексов с горками и каче-
лями для детей 4–11 лет.

СПОРТПЛОЩАДКИ

Для подростков на территории 
реализован скейт-парк, зона для 
стритбола, зона для мини-футбола, 
две спортивные площадки и даже 
скалодром.

ФОНТАН

На территории ЖК «Космос 
2.0» есть также пешеходный 
фонтан с девятью струями воды. 
Благодаря нескольким режимам 
фонтана и цветной подсветке 
по вечерам жители могут на-
блюдать целое фонтанное шоу. 
В зимний период фонтан закрыва-
ют и устанавливают на этом участке 
новогодние украшения — светоди-
одные фигуры.

Запишитесь на экскурсию в офисе 
продаж: г. Обнинск, ул. Гагарина, 
д.69а. Тел.: +7(980)711–11–17.

КОМФОРТ

Недвижимость сегодня —  это не только покупка не-
скольких десятков квадратных метров, но и ком-
фортная среда. Сегодня застройщики, помимо всего 

прочего, могут предложить своим клиентам удобную ин-
фраструктуру, закрытую территорию, умные технологии 
ЖКХ, освещение и даже дендропарк во дворе.

КОСМИЧЕСКОЕ БЛАГОУСТРОЙСТВОКОСМИЧЕСКОЕ БЛАГОУСТРОЙСТВО

*- Застройщик: ООО СЗ «Белорусский Квартал». Проектная декларация размещена на сайте наш.дом.рф, belkvartal.ru. Разрешение на строительство № 40–302–000–32–2020 от 30.12.2020. Количество квартир ограничено. Ввод в эксплуатацию корпусов 2-й и 3-й очереди —  III квартал 
2023 года. Не является публичной офертой. Реклама 18+.

➊

➋

➌
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Противостоять преступным 
действиям —  задача и  граждан, 
и  правоохранительных органов. 
И нужно отдать должное их рабо-
те, в последнее время все чаще мы 
слышим о том, что взяточничество 
и факты коррупции не остаются 
безнаказанными. Какие же пре-
ступные схемы раскрыты в послед-
нее время в Калужской области?

СУДЕБНЫЕ ПРИСТАВЫ ЖГУТ 
НА МИЛЛИОНЫ!

Следственными органами СК РФ 
по Калужской области возбуждено 
уголовное дело в отношении заме-
стителя начальника Тарусского рай-
онного отделения судебных приста-
вов УФССП России по Калужской 
области. Дама подозревается в по-
лучении взятки в крупном размере.

По версии следствия, группа из 
четырех человек вступила в сговор 
для хищения денег московской 
фирмы, предоставив замначальни-
ка Тарусского районного отделения 
судебных приставов поддельный 
исполнительный лист. Пристав осу-
ществила незаконное взыскание 
с расчетного счета организации 
более 5 миллионов 600 тысяч руб-
лей. За это замначальника получи-
ла от участников мошеннической 
схемы взятку в  размере одного 
миллиона руб лей.

Преступление выявлено УФСБ 
России по Калужской области и от-
делением собственной безопасно-
сти регионального УФССП.

ЧИНОВНИЦА-МОШЕННИЦА 
ХИМИЧИЛА С ЗЕМЛЕЙ

Выявляют правоохранительные 
органы и  относительно давние 
преступления.

Недавно первый заместитель 
прокурора области Алексей ША-
ПОВАЛОВ утвердил обвинитель-
ное заключение по уголовному 
делу в отношении 49-летней жи-
тельницы города Кондрово. Дама 
обвиняется в совершении 13 мо-
шенничеств.

По версии следствия, обвиняе-
мая, занимая должность главного 

специалиста МО ГП «Город Кондро-
во», с 2010 по 2016 год выдавала 
гражданам подложные дубликаты 
свидетельств на право пользова-
ния землей.

На основании полученных под-
дельных документов граждане не-
законно получили в собственность 
земельные участки, причинив му-
ниципальному образованию ущерб 
в размере свыше 6 миллионов руб-
лей. Обвиняемая уволена с зани-
маемой должности. За совершение 
указанных преступлений предус-
мотрено максимальное наказание 
до 6 лет лишения свободы.

ИНСПЕКТОР ДПС «РЕШАЛ 
ВОПРОС» ЗА 20 ТЫСЯЧ 

РУБЛЕЙ

Бывший инспектор ДПС 
Госавтоинспекции города 
Калуги обвиняется в  зло-
употреблении полномо-
чиями и получении взятки. 
Следственными органами 
СК РФ по Калужской области 
завершено расследование уго-
ловного дела.

По версии следствия, в январе 
2023 года инспектор в составе эки-
пажа осуществлял патрулирование 
на территории Калуги. В ходе не-
сения службы на пересечении улиц 
Кирова и Театральная экипажем 
был остановлен автомобиль, во-
дитель которого ранее был лишен 
права управления транспортными 
средствами по решению суда.

Инспектор, установив данные 
обстоятельства по базам уче-
та ГИБДД, сообщил водителю 
о возможности «решить вопрос», 
на что последний согласился. За-
тем, во исполнение достигнутой 
между ними договоренности, 
инспектор получил от водителя 
наличные денежные средства 
в  сумме 20 тысяч руб лей, вер-
нул документы на автомобиль 
и предоставил право продолжить 
дальнейшее движение.

Следствием собрана достаточная 
доказательственная база, осмотре-
ны записи с камер наружного ви-
деонаблюдения, снимки с камер, 

установленных на перекрестках 
Калуги, установлена причастность 
обвиняемого к  совершению ин-
криминируемых ему преступлений. 
Обвиняемый вину в совершенных 
преступлениях не признал. Престу-
пление выявлено ОРЧ ОСБ УМВД 
России по Калужской области.

НА КАФЕДРЕ РУССКОГО ЯЗЫКА 
ЕСТЬ ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ 

ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЙ

В Боровском районе 38-летняя 
местная жительница и иностран-
ный гражданин обвиняются в ор-
ганизация незаконной миграции.

Боровчанка, работая ассистен-
том кафедры русского языка 
высшего учебного заведения, за 
определенную сумму выдавала 
иностранцам тесты с отмеченны-
ми в них правильными ответами 
перед проведением экзаменов по 
русскому языку, истории России 
и основам законодательства Рос-
сийской Федерации. Это помогало 
гастарбайтерам получать разреше-
ния на работу или патенты.

Женщина вступила в преступный 
сговор с иностранным граждани-
ном, который способствовал при-
влечению к сдаче экзамена наи-
большего количества иностранцев, 
фактически не владеющих необхо-
димыми знаниями.

Санкция статьи предусматривает 
максимальное наказание до 7 лет 
лишения свободы.

ЗАМНАЧАЛЬНИКА КОЛОНИИ 
ПРИНЕС ЗАКЛЮЧЕННОМУ 

ТЕЛЕФОН

Бывший заместитель на-
чальника исправительной ко-
лонии в Сухиничском районе 

предстанет перед судом за со-
вершение коррупционных пре-

ступлений.
35-летний бывший заместитель 

начальника колонии —  начальника 
центра ФКУ ИК-5 УФСИН России 
по Калужской области обвиняется 
в получении взятки и превышении 
должностных полномочий.

Установлено, что обвиняемый 
получил взятку в размере 30 тысяч 
руб лей от осужденного, отбываю-
щего наказание в исправительной 
колонии, который попросил про-
нести для него запрещенный к ис-
пользованию мобильный телефон 
и сим-карту к нему.

В  последующем бывший со-
трудник колонии рассчитывал 
получить от осужденного в каче-
стве взятки еще 40 тысяч руб лей, 
но преступный умысел не был 
доведен до конца по обстоятель-
ствам, не зависящим от взяточни-
ка. Уголовное дело направлено 
в суд.

РУКОВОДИТЕЛЬ ЗАГСА 
РЕГИСТРИРОВАЛА ФИКТИВНЫЕ 

БРАКИ

Прокуратура Мосальского рай-
она поддержала государственное 
обвинение по уголовному делу 
в отношении бывшего руководи-
теля отдела ЗАГС и архивной ра-
боты районной администрации. 
Подсудимая, занимая руководя-
щую должность, используя свои 
должностные полномочия вопре-
ки интересам службы, осущест-
вляла регистрацию фиктивных 
браков между гражданами РФ 
и иностранцами.

В ходе расследования уголовного 
дела установлено семь фактов со-
вершения указанных преступлений.

Суд, с учетом мнения государ-
ственного обвинителя, признал 
подсудимую виновной и назначил 
ей наказание в виде штрафа в раз-
мере 80 тысяч руб лей.

КАЛУЖСКИЕ ЧИНОВНИКИ 
ПРОТИВОСТОЯТ 

КОРРУПЦИОННЫМ 
ПРЕДЛОЖЕНИЯМ

Противостоять коррупции помо-
гают и честные чиновники, которые 
не принимают преступных предло-
жений.

В Калуге женщина признана ви-
новной в посредничестве во взя-
точничестве при приеме работ по 
благоустройству города.

Следствием и судом установлено, 
что подсудимая, действуя в инте-
ресах руководителя коммерческой 
организации, предложила долж-
ностному лицу муниципального 
бюджетного учреждения взятку за 
заключение мировых соглашений 
по муниципальным контрактам 
в сфере благоустройства города 
Калуги.

Муниципальный служащий, полу-
чив коррупционное предложение, 
сообщил об этом в правоохрани-
тельные органы. После передачи 
денежных средств в  размере 1 
миллиона 400 тысяч руб лей юрист 
была задержана с поличным. Пре-
ступление выявлено УФСБ России 
по Калужской области.

Собранные следственными орга-
нами СК РФ по Калужской области 
доказательства признаны судом 
достаточными для вынесения 
приговора женщине, занимавшей 
должность юриста коммерческой 
организации. Приговором суда 
виновной назначено наказание 
в виде штрафа в размере 4,2 млн. 
руб лей.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

КАКИЕ ЗАКОНЫ НАРУШАЮТ КАКИЕ ЗАКОНЫ НАРУШАЮТ 
КАЛУЖСКИЕ ЧИНОВНИКИ?КАЛУЖСКИЕ ЧИНОВНИКИ?
Отметим сразу, что большинство чиновников честно 

несут свою нелегкую службу. Но, к сожалению, заняв 
определенную должность, некоторые граждане не 

могут устоять перед соблазном направить финансовые 
потоки в свой собственный карман.
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«ЖИВОТНЫХ НАЧАЛИ ТРАВИТЬ»

Со слов Анны, в четверг, 6 июля, со-
трудникам было сказано: «Убирайте 
животных как хотите, хоть уничтожайте». 
Позже одна из работниц предприятия 
подтвердила эту информацию и уточ-
нила, что именно было сказано: «Нам 
сказали, хоть в мешки сажайте кошек 
и сжигайте потом там же, где утилизиру-
ют некондиционных кур. И, как уверяют 
зоозащитники, процесс пошел —  четве-
роногих начали травить. Пока одни пы-
таются этих несчастных спасти, другие 

четко исполняют 
распоряжение . 
Уже на другой 
день работники 
п т и ц е ф а б р и к и 
обнаружили на 
территории мерт-
вую кошку, у кото-
рой, кстати, были 
крошечные котята. 
Малыши теперь, 
понятное дело, 
тоже погибнут.

Те работники, 
которые относят-
ся к  животным 
с  состраданием, 

уверяют, что половины кошек, кото-
рые раньше бегали по двору пред-
приятия, уже не видно. Наверняка они 
погибли.

— Многие кошки на птицефабрику 
просто приходят время от времени, а жи-
вут они в других местах. Или правильно 
будет сказать, жили. Потому что их уже не 
видно. К аких-то животных мы находим 
мертвыми, но большинство трупов вряд 
ли обнаружим, ведь умирать они уходят 
подальше от человека —  в уединении, —  
рассказала нам одна из сотрудниц.

РУКОВОДСТВО ОТ КОММЕНТАРИЕВ 
ОТКАЗАЛОСЬ

Люди не могут понять причину такого 
решения. К то-то пытается занять пози-
цию руководства предприятия —  дескать 
кошки воруют цыплят. Но знающие люди 
утверждают, что это невозможно, так 
как цыплята находятся вне зоны дося-
гаемости животных. Рядовые работники 
предприятия уверены, что от кошек нет 
никакого вреда, зато есть существенная 
польза —  они помогают людям бороться 
с мышами, крысами и дикими голубя-
ми —  разносчиками птичьего гриппа.

Наши журналисты попытались выяс-
нить у руководителя компании «ЭЛИ-
НАР», куда входит ООО «Птицефабрика 
в Белоусово» Александра Зотова, почему 
на белоусовском предприятии решили 
так жестоко обойтись с нашими меньши-
ми братьями, но общаться он согласился 
только через своего секретаря.

— Комментария по этому поводу не 
будет, а если планируются  какие-то раз-
бирательства, то обращайтесь в соответ-
ствующие службы, —  сказала секретарь.

Также она добавила, что ее руководи-
тель человек занятой, поэтому сам по-
говорить с журналистами не смог, но ей 
сказал, что все это «утка».

Нам тоже хотелось бы поверить, что 
все рассказанное зоозащитниками, яв-
ляется неправдой. Но есть фото убитой 
кошки, которое они нам прислали. На-
деемся, что оно последнее. Потому что 
в нашей стране принят закон о защите 
животных, который помог уже многим 
четвероногим.

НОВОСТИ

СКАНДАЛ

ЖИВОТНЫЕ

НА ТЕРРИТОРИИ БЕЛОУСОВСКОЙ ПТИЦЕФАБРИКИ 
СТАЛИ НАХОДИТЬ ТРУПЫ КОШЕК

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

	■ Найденная на птицефабрике погибшая кошка

Как выяснилось, 
руководство это-
го предприятия 

на очередной недавней 
планерке распорядилось 
избавиться от всех кошек, 
обитающих на террито-
рии птицефабрики. Об 
этом нашим журналистам 
сообщила руководитель 
зоозащитного центра 
«Новый ковчег» Анна Мо-
гильнер, у которой на пти-
цефабрике имеются свои 
надежные источники.

ЕСЛИ ВЗОРВУТ 
ЗАПОРОЖСКУЮ ЗАЭС, 
КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ 
НЕ ПОСТРАДАЕТ

КАЛУЖСКИЙ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ 
ПОЛУЧИЛ ПЯТЬ ЛЕТ 
ЗА АФЕРУ С ДЕТСКИМИ 
ПЛОЩАДКАМИ

Обнинский специалист по атомной энергети-
ке —  директор АНО «АтомИнфо- Центр» Алек-
сандр Уваров прокомментировал ситуацию во-
круг Запорожской АЭС, на которой может быть 
совершена диверсия. По интернету распростра-
няется информация, что в этом случае пострада-
ет и Калужская область. Александр Уваров успо-
коил калужан. Он сообщил, что в наукограде уже 
сделали расчеты, и при самом худшем варианте 
уровень радиации у нас повысится ничтожно. 
Потому что мы находимся достаточно далеко от 
ЗАЭС. Да и сам энергоблок технически сложно 
вывести из строя, он хорошо защищен.

Самая большая опасность, по мнению Уварова, 
кроется в человеческом факторе —  у персонала 
могут не выдержать нервы и люди могут начать 
совершить ошибки.

— Атомной станции обязательно нужно элек-
троснабжение, даже когда она не работает и не 
в состоянии сама производить электроэнер-
гию. На этот случай есть запас дизтоплива на 
23 дня. Если 23 дня пройдет, а снабжение не 
будет восстановлено, то постепенно ситуация 
начнет развиваться в  сторону фокусимского 
сценария —  произойдет расплавление активной 
зоны. Но время большое —  три недели, и вопрос 
можно будет решить, —  пояснил директор АНО 
«АтомИнфо- Центр».

По данным областной прокуратуры, 43-летний 
руководитель подрядной организации постав-
лял по госконтракту несоответствующее обору-
дование для детских и спортивных площадок, 
получив при этом прибыль на сумму более 6 
миллионов. В итоге мужчину осудили за мошен-
ничество в особо крупном размере с использо-
ванием служебного положения. Суд приговорил 
его к пяти годам лишения свободы с отбывани-
ем наказания условно.

МЕДИЦИНА

Младенческая смертность 
в  Калужской области 

одна из самых низких в Рос-
сии. В июле она составляла 2,6 
промилле. При этом, средний 
показатель по стране —  4,1.

Как сообщил Минздрав 
региона, основные причины 
смерти детей на первом году 
жизни —  это острые инфекции 
органов дыхания, врожден-
ные пороки развития. Чтобы 
снизить риски младенческой 

смертности медики рекомен-
дуют:

 вести здорового образа 
жизни будущими родителями 
(отказаться от табакокурения 
и алкоголя);

 профилактика инфекций, 
передающихся половым путем;

 своевременная постановка 
на учет по беременности в жен-
ской консультации;

 проведение неонатально-
го скрининга после рождения 
ребенка.

МЛАДЕНЧЕСКАЯ СМЕРТНОСТЬ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ОДНА ИЗ САМЫХ НИЗКИХ В РОССИИМЛАДЕНЧЕСКАЯ СМЕРТНОСТЬ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ОДНА ИЗ САМЫХ НИЗКИХ В РОССИИ
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  ○○ �монтажники�радиоэлектронной��монтажники�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�прибороваппаратуры�и�приборов

  ○○ намотчики�катушекнамотчики�катушек
  ○○ �инженеры-технологи��инженеры-технологи�
по�металлообработке�и�сваркепо�металлообработке�и�сварке

  ○○ �слесарь-ремонтник�промышленного��слесарь-ремонтник�промышленного�
оборудованияоборудования

  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ специалист�по�кооперацииспециалист�по�кооперации

  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ заточникзаточник
  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ наладчик�КИПиАналадчик�КИПиА
  ○○ мастер�производственного�участкамастер�производственного�участка
  ○○ наладчик�технологического�оборудованияналадчик�технологического�оборудования
  ○○ инженер�по�нормированию�трудаинженер�по�нормированию�труда

НАЙМ�ЖИЛЬЯНАЙМ�ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное�производствоМонтажно-сборочное�производство Механическое�производствоМеханическое�производство

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

РЕКЛАМА

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 
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а. ТРЕБУЮТСЯ

Зоозащитный центр «Новый Ковчег» 
открывает вакансии СОТРУДНИКА 

ПО УХОДУ ЗА ЖИВОТНЫМИ (полная 
занятость), ВЕТВРАЧА (частичная занятость). 
Подробности и. условия по тел.: 89290329470, 

89105426274.

Требуется ОХРАННИК-КОНТРОЛЕР, 
график работы 1/3, выход за сутки 1300р 

+79109138833

Сделали это по двум причинам —  либо 
ребята использовали шпаргалки, либо 
пользовались мобильным телефоном. 
В Обнинске выпускников удалили с экза-
мена за наличие шпаргалок.

— Такие нарушения в городе были вы-
явлены впервые за много лет. Обычно нас 
слышат все. С порядком проведения ЕГЭ 
мы знакомим заранее и детей, и их ро-
дителей, —  прокомментировала Татьяна 
Волнистова.

А теперь у многих возникли вопросы: 
когда эти ребята смогут пересдать эк-

замены и выдали ли им аттестаты? Как 
объяснила Татьяна Волнистова, аттестаты 
эти дети получили, поскольку удалили их 
с экзаменов, касающихся предметов по 
выбору.

— Если сданы экзамены по матема-
тике и русскому языку с результатом не 
ниже порогового значения, аттестат вы-
даётся. А экзамены, с которых удалили, 
можно пересдать через год в качестве 
выпускников прошлых лет, —  рассказала 
вице-мэр.

	● Инна ЕМЕЛИНА

НОВОСТИ

ПРИОРИТЕТЫ

ОБРАЗОВАНИЕ

ЗДОРОВЬЕ

В ОБНИНСКЕ АННУЛИРОВАЛИ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ЕГЭ ДВУХ 
ВЫПУСКНИКОВ
В этом году гордо-

стью наукограда 
стали 13 стобалль-

ников. Но, к сожалению, 
и неприятные факты, свя-
занные с выпускниками 
города, тоже имели место. 
По информации вице‑мэ-
ра по вопросам образова-
ния города Татьяны Вол-
нистовой, 5 июня двое 
ребят были удалены с ЕГЭ 
по физике и по истории. 
Всего же в Калужской 
области аннулировали 
результаты девяти таких 
выпускников.

Весь мир умиляется на худеньких 
красоток, подпевающих Шаману 

«Я  русский», а  заграничные гражда-
не удивленно интересуются: «Есть ли 
в  России толстые люди?». Увы, есть 
у нас в стране полные люди! И толстые 
подростки. Диагноз «Ожирение» в на-
шей стране поставлен 30% мальчиков 
и 26% девочек.

 1/3 всех детей России имеют 
заболевания, связанные с непра-
вильным питанием.

 Сто восемь тысяч детей болеют 
сахарным диабетом разных типов.

 1 261 900 детей имеют болезни 
органов пищеварения.

 370 700 детей страдают от бо-
лезни эндокринной системы, рас-
стройства питания.

Сложно уговорить детей нормально 
поесть, если они привыкли с детства 
питаться чипсами, гамбургерами и на-
отрез отказываются от каш, овощей, 
фруктов и нормального ужина. А между 
тем, диетологи уверяют, что правильное 
питание —  это профилактика 70% забо-

леваний. Задача родителей —  обеспе-
чить ребенку сбалансированный ра-
цион, привить ему здоровые привычки 
в питании, и тем самым укрепить его 
иммунитет и профилактировать забо-
левания.

Однако в школе этому будущих пап 
и мам не учат, а многие из них и сами не 
придерживаются принципов здорового 
питания. Узнать, как вырастить здоровых 
детей, можно на сайте https://zdorovoe- 
pokolenye.ru/#more.

В личном кабинете Вас ждут множе-
ство полезных материалов, которые по-
могут Вам позаботиться о здоровье сво-
его ребенка с первых дней его жизни. 
Здесь вы можете узнать нормы белков, 
жиров, углеводов, витаминов и мине-
ральных веществ для своего ребенка. Вы 
научитесь управлять здоровьем ребенка 
от 0 до 18 лет и получите ответы на са-
мые разные вопросы, связанные со здо-
ровьем детей и подростков.

	● Рената БЕЛИЧ

ЕСТЬ ЛИ В РОССИИ ТОЛСТЫЕ ЛЮДИ, И ГДЕ ВЗЯТЬ ЕСТЬ ЛИ В РОССИИ ТОЛСТЫЕ ЛЮДИ, И ГДЕ ВЗЯТЬ 
КЛЮЧ К ПОДДЕРЖАНИЮ ЗДОРОВЬЯ?КЛЮЧ К ПОДДЕРЖАНИЮ ЗДОРОВЬЯ?

В ОБНИНСКЕ ПО КОНЦЕССИИ 
ДОСТРОИЛИ ШКОЛУ

НЕ ВСЕ НЕПОРЯДОЧНЫЕ 
КАЛУЖСКИЕ УК УШЛИ 
С РЫНКА

В Обнинске по концессии построили второе 
здание школы № 18 на 1 144 места. Первона-
чально ее называли школа № 19. В ней есть 
спорткомплексом и креативные студии. Сейчас 
идет оснащение учебного заведения оборудо-
ванием.

Свои двери школа распахнет 1 сентября. Ре-
бят ждут не только комфортные универсальные 
классы, но и профильные инженерный и меди-
цинский.

«Школа в Заовражье станет первым образо-
вательным учреждением в Калужской области, 
построенным на базе государственно- частного 
партнёрства —  это совместное финансирование 
проекта за счет ВЭБ.РФ («ПроШкола»), феде-
рального, регионального и местного бюджетов. 
Работы ведутся в рамках нацпроекта «Образова-
ние»», —  напомнили в Горадминистрации.

На начало года в Калужской области функци-
онировала 181 Управляющая компания. Об этом 
11 июля напомнили на заседании областного 
правительства.

После проверки их работы и ведения ГИС 
ЖКХ оказалось, что не все умели и не все хотели 
это делать. Автоматически эти компании не были 
допущены на продление лицензии. На 1 июня 
осталось 142 УК по региону.

«Сказать, что мы убрали все непорядочные УК, 
нельзя, Госжилинспекции придется продолжить 
работу совместно вместе с муниципальными 
образованиями. Думаю, надо более жестко на-
водить порядок на этом рынке, чтобы не было 
коммунальных вой н, и чтобы не страдали жите-
ли от обмана», —  отметил министр строительства 
и ЖКХ Калужской области Вячеслав Лежнин.
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16 июля в 16:00 

Фестиваль мультипликации. Финал Международного проекта «Тер-
ритория успеха: МультиКЛИПация». В программе мультфильмы, соз-
данные детьми в рамках творческой сессии проекта, под руковод-
ством художников- аниматоров мультфильмов «Маша и Медведь», 
«Лунтик», «Барбоскины» и руководителя студии «Мультилин». Вход 
свободный. 0+

17 сентября в 12:00 

Студия детского творчества «CтArt» и театральная студия «Мечта» 
приглашают на сказку для детей и взрослых «Приключения Чипол-
лино». Режиссёр П. Колесникова. 0+

21 сентября в 19:00 

Оперетта И. Кальмана «Сильва». В ролях солисты московских музы-
кальных театров. 12+

29 сентября в 15:00 и 30 сентября в 18:00 

премьера Обнинского драматического театра им. Бесковой В. П. —  
А. Н. Островский «Гроза». Режиссёр Елена Черпакова. 12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.
С 3 ПО 30 ИЮЛЯ 2023 ГОДА КАССА НЕ РАБОТАЕТ.

БИЛЕТЫ МОЖНО ПРИОБРЕСТИ НА ОФИЦИАЛЬНОМ САЙТЕ ГДК. 
С 31 ИЮЛЯ КАССА НАЧНЁТ РАБОТАТЬ В ОБЫЧНОМ РЕЖИМЕ.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

ГДК СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ: ДВОРНИК, УБОРЩИЦА, ТЕЛЕФОН 394-99-89;
ХУДОЖНИК-ОФОРМИТЕЛЬ ОБНИНСКОМУ ДРАМАТИЧЕСКОМУ ТЕАТРУ 

ИМ. БЕСКОВОЙ В.П., ТЕЛЕФОН 397-00-81.

— Сравнительно недавно тема 
омолаживающего массажа стала 
крайне обсуждаемой. Блогеры 
и врачи приводят перечень при-
знаков старения, с которыми эта 
процедура борется. Лифтинго-
вый массаж некоторые космето-
логи преподносят практически 
как безоперационную альтер-
нативу пластической хирургии. 
При этом далеко не все готовы 
поверить, что массаж способен 
заменить пластические опера-
ции и antiage программы.

Постараюсь ответить на са-
мые популярные  вопросы 
о лифтинговом массаже, разве-
ять мифы и выяснить, кому он 
будет полезен. Откуда взялся 
массаж лица, и почему стал так 
популярен?

Массаж так давно существу-
ет, что невозможно сказать, где 
именно он зародился. По всей 
видимости, он существовал прак-
тически во всех культурах в ка-
честве составляющей народного 
врачевания. От Древнего Египта 
до Японии были распростране-
ны свои техники расслабления 
и лечения с помощью растирания 
частей тела. Классический массаж 
лица призван придать коже бо-
лее здоровый вид, выровнять тон, 
предупредить появление морщин, 
снять отечность.

Медицина сейчас всё больше 
обращает внимания на внутрен-
ний потенциал нашего организма. 
Вместо инвазивных процедур, там, 
где это возможно, косметологи 
стараются мягко воздействовать 
на ткани, стимулировать здоровое 
кровообращение и природное об-
новление клеток

Есть ли смысл обращаться 
к специалисту? Может показать-
ся, что с таким делом, как массаж 
лица, каждая способна справиться 
и на дому. На самом деле види-
мый эффект омоложения может 
быть достигнут только при вер-
ном применении техник. Как по-
пало массаж делать не стоит, ведь 
профессиональные косметологи 
во время процедуры учитывают 
и возраст, и тип лица, они знают, 
как проходит ток лимфы, как кре-
пятся наши лицевые мышцы.

У каждой техники массажа есть 
свои нюансы. Поэтому, если нет 
времени или ресурсов изучать 
все тонкости, лучше довериться 
профессионалам.

Действительно ли массаж спо-
собен заменить пластику? К со-
жалению, нет. Этот метод не будет 
эффективен, если кожа уже силь-
но растянулась, овал лица дефор-
мировался, а подкожная жировая 
ткань провисла.

Массаж выступает скорее как 
профилактика многих проблем, 
но не их решение. Он нормали-
зует кровообращение, что спо-

собствует равномерному доступу 
питательных веществ во все ткани 
и участки. Цвет лица становится 
более свежим, мелкие неровно-
сти исчезают.

Также не стоит недооценивать 
его значение в деле расслабле-
ния и снятия стресса у жительниц 
мегаполисов. При этом хирурги 
признают, что никакой массаж 
не сможет сотворить чудес, с по-
мощью пары сеансов по 30 минут 
невозможно вернуться на 10 лет 
назад.

Массаж не заменит блефаро-
пластику и не уберет второй под-
бородок. У него исключительно 
поддерживающая функция, кото-
рая при этом является хорошим 
подспорьем в борьбе за сохране-
ние молодости и красоты.

Косметологи рекомендуют 
начинать посещать такие про-
цедуры, начиная с 25 лет, когда 
у большинства людей только по-
являются первые признаки ста-
рения. Возрастных ограничений 
для массажа не существует, но 
именно в деле предупреждения 
возрастных изменений этот метод 
наиболее эффективен. Космето-
лог назначает пациентам курсы 
с среднем от 3 до 10 массажных 
процедур с интервалов в полгода.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

«Может ли омола-
живающий массаж 
лица заменить пла-

стическую операцию?»
Вероника Л.

Отвечает специалист по массажу медицинского центра 
«Центр реабилитации» Мавра Николаевна ТОЛПЕКО:

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

МАССАЖ ПОМОЖЕТ ВЫГЛЯДЕТЬ МОЛОЖЕМАССАЖ ПОМОЖЕТ ВЫГЛЯДЕТЬ МОЛОЖЕ

Калужская сбытовая компания проводит традиционную Акцию 
«ЭКО‑счет», во время которой вы сможете получить 500 руб‑
лей на свой лицевой счет, просто отказавшись от неэкологич-

ной бумажной квитанции.

НЕОБХОДИМО ВЫПОЛНИТЬ ТРИ УСЛОВИЯ:

 быть подключённым к сервису «Личный кабинет» на официаль-
ном сайте Калужской сбытовой компании либо пройти регистрацию 
в мобильном приложении «Свет КСК»;

 подписаться в онлайн- сервисах на электронную квитанцию 
и отказаться от бумажной квитанции;

 не иметь по состоянию на 31 августа 2023 года долгов за услугу 
«энергоснабжение».

Все клиенты компании, выполнившие эти три условия в срок до 
31 августа 2023 года, становятся участниками акции АВТОМАТИ-
ЧЕСКИ.

Каждому участнику присваивается порядковый номер. Победите-
ли акции (1000 человек) будут определены при помощи генератора 
случайных чисел во время трансляции в прямом эфире на странице 
«В Контакте» Калужской сбытовой компании.

Дата и время трансляции —  2 сентября 2023 года, 18.00.
Каждый победитель (1000 человек) получит в подарок от энергос-

бытовой компании по 500 руб лей на свой лицевой счёт. Эта сумма 
пойдет на оплату потребленной электроэнергии в следующем пла-
тежном периоде.

*В случае возникновения вопросов при регистрации в личном кабинете или мобильном приложе-
нии вы можете обратиться в техподдержку по телефонам: (4842) 70–18–38,70–18–37.

ОБНИНСКИЙ ПАРК УСАДЬБЫ БЕЛКИНО ОБНИНСКИЙ ПАРК УСАДЬБЫ БЕЛКИНО 
СНОВА ЗАПОЛНИЛИ ХУДОЖНИКИСНОВА ЗАПОЛНИЛИ ХУДОЖНИКИ

10 июля обнинский парк усадьбы Белкино снова за-
полнили художники. Посетители парка могли их встретить 
на тенистых аллеях и у прудов. Они собрались из разных 
уголков России на выездной пленэр в рамках ежегодно-
го Пленэр- феста на Морозовской даче, организованного 
Музеем истории города Обнинска.

Работы можно будет увидеть на итоговой выставке, ко-
торая состоится на даче Морозовой в конце июля.

ИНФОРМАЦИЯ

ИСКУССТВОСПОРТ
ВЫБЕРИ «ЭКО-СЧЕТ» –  И ПОЛУЧИ 500 РУБ ЛЕЙ ВЫБЕРИ «ЭКО-СЧЕТ» –  И ПОЛУЧИ 500 РУБ ЛЕЙ 
НА ОПЛАТУ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИНА ОПЛАТУ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ

22 июля в Обнинске состоится долгожданный 
летний мотокросс. Он будет посвящен Дню го-
рода. Соревнования традиционно пройдут на 
спортивных трассах в районе плотины. Оста-
новка «АБЗ». Начало в 12:00.

Зрителей ждут интересные заезды, на старт 
выйдут и женщины, и ветераны, и участники 
в возрасте 35+. Генеральный партнер соревно-
ваний —  компания SINTEC Group.

22 ИЮЛЯ В ОБНИНСКЕ 
СОСТОИТСЯ ЛЕТНИЙ 
МОТОКРОСС
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

ОБЯЗАННОСТИ:
  Ремонт, сборка и испытание сложных узлов 

и механизмов агрегатов и машин и сдача после 
ремонта;

  Ремонт, монтаж, демонтаж, испытание 
и регулирование сложного крупногабаритного, 
уникального оборудования, агрегатов 
и машин;

  Выявление и устранение дефектов во время 
эксплуатации оборудования и при проверке 
в процессе ремонта;

  Проверка на точность и испытание под 
нагрузкой отремонтированного оборудования;

  Ремонт и сборка узлов и оборудования 
в условиях напряженной и плотной посадок;

  Диагностика, профилактика и ремонт сложного 
оборудования в гибких производственных 
системах;

  Устранение отказов оборудования при 
эксплуатации с выполнением комплекса 
работ по ремонту и наладке механической, 
гидравлической и пневматической систем.

ТРЕБОВАНИЯ:
  Знание технической части транспортного 

средства
 Навыки проведения ремонтных работ
 Аккуратность, исполнительность
 Отсутствие вредных привычек
 Желание работать

УСЛОВИЯ:
  Белая зарплата, больничный, оплачиваемый 

отпуск
  Доставка корпоративным транспортом 

(по Обнинску)
 Корпоративная форменная одежда (выдается)
 Корпоративная мобильная связь
 Бесплатный проезд в автобусах МП ОПАТП
  Индивидуальное премирование по результатам 

работы

АВТОСЛЕСАРЬ ОТ 40 000
МП ОПАТП, ГРАФИК РАБОТЫ:

СМЕННЫЙ, ПОЛНЫЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ

8 800 550 32 36
Обнинск, Киевское ш., 29

«В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель......... з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

15 июля

Экскурсия в Государственный историко- 
художественный и литературный музей- 

заповедник «Абрамцево». 12+
16 июля

Экскурсия в Государственный историко- 
художественный и ландшафтный музей- 

заповедник «Царицыно». 12+
22 июля

Экскурсия в Государственный дворцово- 
парковый музей- заповедник «Кусково». 12+

23 июля 

Экскурсия в музей –заповедник «Архангельское»
30 июля

Экскурсия в Государственный музей- заповедник 
С. А. Есенина —  село Константиново. 12+

МП «Дом учёных» приглашает на 
экскурсии в июне‑июле  2023г.:

Телефоны кассы: 39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Требуется уборщица.  
Тел.:39‑7‑04‑41,  8‑910‑915‑56‑06

Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

Сегодня продолжаем разговор о по-
казаниях к пластическим операциям, 

начатый в предыдущем номере нашей 
газеты со специалистом восстановитель-
ной и эстетической медицины, пласти-
ческим хирургом медицинского центра 
«Центр реабилитации», членом ОПРЭХ, 
академиком РАПДН Сергеем Николаеви-
чем Степанкиным.

1. ШЕЯ.

Невозможность терапевтической кор-
рекции тургора и эластичности кожи.

Предложение —  имплантация золотых 
и платиновых нитей. Хирургический лиф-
тинг. Причем с помощью золотых нитей 
мы улучшаем качество кожи и проводим 
профилактику птоза, а с помощью хирур-
гической подтяжки мы устраняем только 
птоз.

2. ПОДБОРОДОК

Гравитационный птоз мягких тканей.
Предложение —  липосакция, хирурги-

ческое изменение контура, имплантация 
золотых нитей.

3. ОБЛАСТЬ ПЕРЕХОДА ШЕИ 
В ДЕКОЛЬТЕ

Предложение —  Только косметологиче-
ские аппаратные и инвазивные методи-
ки! В НИХ ВКЛЮЧАЮТ все виды мезоте-
рапии, папульная и тоннельная методика, 
биоармирование, введение бионитей, 

то есть лечение всеми 
разрешенными видами 
гиалуроновой кислоты, 
разрешенные методики 
введения фибробластов, 
фотоомоложение, пил-
линги, маски и проч.

4. ОБЛАСТЬ ДЕКОЛЬТЕ

Предложение —  им-
плантация  золотых 
нитей. Этой операции 
в  данной области аль-
тернативы нет. И  не 
следует дожидаться 
возрастных изменений. 
Золотые нити фиксиру-
ют, улучшают и восста-
навливают. Поэтому от 
нас зависит длительность поддержания 
внешнего вида пациентов.

Показанием к имплантации золотых 
или платиновых нитей являются:

1. Желание пациентки сохранить внеш-
ность на длительный срок (8–10 лет). 
Данная

методика эффективна в возрасте 27–
37 лет.

2. Необходимость
  улучшения тургора и эластичности 

кожи, устранения мелкой сетки морщин,
 устранения провисания мягких тка-

ней лица, в особенности в области ниж-
ней челюсти (брыли),

 устранения морщин в области лба 
и переносицы,

  устранения складок и морщин верх-
ней губы и в области угла рта,

  устранения горизонтальных мор-
щин в области шеи.

  восстановления качества кожи в об-
ласти декольте,

  восстановление тургора и эластич-
ности кожи в области внутренней по-
верхности плеча, бедра.

Напоминаем, что записаться на 
первый приём к доктору Сергею 

Николаевичу Степанкину —  специалисту 
восстановительной и эстетической 
медицины, пластическому хирургу, 

члену ОПРЭХ, академику РАПДН можно 
по телефону: (484) 39–43210 в Центре 

реабилитации.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ

КРАСОТА

Новый Стендап‑Концерт Стаса Старовойтова переносится 
на 14 октября 2023 г. в 18.00

ВОЗМОЖНОСТИ ОБНИНСКОЙ ПЛАСТИЧЕСКОЙ ХИРУРГИИВОЗМОЖНОСТИ ОБНИНСКОЙ ПЛАСТИЧЕСКОЙ ХИРУРГИИ



*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


